
Secciones
HISTÓRICA INVERSIÓN MUNICIPAL

Berti lanza la urbanización 
del Parque de la República 

Récord de habilitaciones comerciales 

El intendente Jorge Berti envió al Concejo un proyecto que transforma el predio en 207 lotes con servicios. Ante la falta 
de aportes provinciales y nacionales, la propuesta apuesta a una gestión directa, sustentable y socialmente justa hecha 
exclusivamente con fondos del municipio. P. 3

Avanzando en la modernización del Estado local, el Municipio eliminó varios requisitos administrativos para obtener 
habilitaciones comerciales en Villa Constitución. La medida actualiza y simplifica los trámites adecuándolos a una nueva 
lógica de cercanía. P. 18

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Luciano Capdevila
Es corredor inmobiliario y uno de los socios de Casa 
Oliva. Quería ser ingeniero, el destino le marcó que 
su carrera profesional debía ir por otro camino. P. 2

INSTITUCIONES

COOPERAR

Campaña 
del Club 
Luzuriaga

En busca de regularizar su 
situación, el lunes inicia el 
reempadronamiento de so-
cios. Invitan a toda la comu-
nidad a formar parte. P. 11 

Más de 130 
trabajadores
en riesgo 
Por el cierre del tren lami-
nador N° 2 en Acindar por 
tiempo indeterminado y la 
intención que empleados 
propios ocupen los puestos 
de la cooperativa.  P. 5

PROVINCIA

Continúa la repavimentación de la ruta 90 
Una obra vial estratégica de 150 kilómetros, la más extensa 
en marcha. El proyecto inicial llegaba hasta Carreras, el Go-
bierno tomó la decisión de continuarla hasta la ruta 8. P. 23

Leticia Pieretti 
Candidata a concejal 
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Cultura. 

Circo Rodas llegó a Villa
Esta noche será la función inaugural. Se presenta por primera vez en 
nuestra ciudad. Estará solamente por cinco días. P. 21

Vecinales. 

Mural en Puesta del Sol
La Comisión y el CEPS organizan esta actividad que reunirá a artistas, pro-
fesores y vecinos. Será este sábado por la mañana en el salón vecinal. P. 15
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Es corredor inmobiliario y uno de los socios de Casa Oliva. Quería ser in-
geniero, el destino le marcó que su carrera profesional debía ir por otro 
camino, “cuando lo descubrí no dudé, me dije: esto es lo que me gusta 
hacer”, nos relató.

“Siempre estoy buscando 
algo nuevo para hacer” 

Luciano Capdevila.

fundadores de Casa Oliva, “un sue-
ño que tenía desde muy chico y que 
pude cumplir”. 

En una vida totalmente agitada, 
trabajando en todo horario; Lu-
ciano tiene también una faceta de-
portiva. De chico practicó deportes 
náuticos, compitiendo en Laser par-
ticipó de sudamericanos en Brasil y 
Uruguay, y un mundial en Irlanda 
a los 16 años, “una experiencia que 
me marcó para siempre”, resumió. 
En la actualidad ya fuera de la com-
petencia, practica pádel y moto-

cross. Hoy conocemos un poco más 
de la historia de Luciano Capdevila. 

¿Dónde naciste?
Nací acá en Villa Constitución. 

¿Dónde estudiaste?
La primaria la hice en la Dante 

Alighieri. Ahí empecé la secundaria 
también. En primer año, un día ha-
blando con un profesor le pedí que 
me enseñara cómo funcionaba un 
motor. Me di cuenta que en ese mo-
mento que por ahí lo que me estaba 

gustando era otra cosa. Ahí tomé la 
decisión de pasarme al Instituto San 
Pablo. Tenía todo mi grupo de ami-
gos ahí también. Hice la especiali-
dad de Técnico Electromecánico. 
La carga horaria era mucha, pero 
ahora de grande me di cuenta que 
esa escuela me ayudó muchísimo en 
todos los aspectos de la vida.

¿Y luego continuaste estudian-
do?

En 6º año estaba definiendo qué 
carrera seguir, quería ir por Inge-

niería. En ese último año cursaba 
a la noche y tenía algunas mañanas 
libres así que para hacerme unos 
mangos empecé a colgar carteles 
de la inmobiliaria. Después me 
dijeron si me animaba a mostrar 
casas en alquiler y empecé a tener 
contacto con la gente. Dije esto es 
lo mío. Cuando terminé el secun-
dario arranqué en la Siglo 21 la 
carrera de Corredor y Martillero; y 
en conjunto la de Marketing.  

¿Qué es lo que más te apasiona 
de tu trabajo?

El estar en la calle, el contacto 
con la gente y el poder darle la po-
sibilidad a una familia de comprar 
su primera vivienda. Creo que en 
muy pocos trabajos se puede lle-
gar a tener esa satisfacción. El de-
seo de cualquier persona es com-
prar su primera vivienda y poder 
formar parte de ese momento, 
acompañar en ese proceso es algo 
impagable. 

¿Cómo está compuesta tu fa-
milia?

Mis dos padres que están traba-
jando en la oficina. Gualterio que 
es el fundador junto con mi mamá 
Mónica, los dos son corredores in-
mobiliarios. Y mi hermano Agus-
tín, que es mayor que yo y hace un 
tiempo se recibió también de co-
rredor. Tenemos una familia super 
unida, los cuatros trabajamos en lo 
mismo y tiramos todos para el mis-
mo lado. 

¿Qué proyecciones tenés a fu-
turo?

Seguir creciendo en lo profesio-
nal, tanto con la inmobiliaria como 
con el bar. 

¿Cómo definirías a Luciano 
Capdevila?

Soy una persona que no puede 
estar quieta, siempre estoy buscan-
do hacer algo. Trabajo de lunes a 
domingos, no hay descanso. No 
me gusta dormir siesta, arranco y 
quiero aprovechar al máximo el 
día. Siempre viendo dónde hay un 
negocio para meterme y ver qué se 
puede hacer. 

Luciano Capdevila es corredor 
inmobiliario, forma parte de la Or-
ganización Capdevila, una empresa 
familiar de las más reconocidas de 
la ciudad. Hace un tiempo pudo 
cumplir otro de sus objetivos ligado 
al mundo gastronómico. 

Su presente profesional comenzó 
a gestarse en su adolescencia, cuan-
do él creía que su vida iba por otro 
camino. Con la intención de hacerse 
“unos mangos”, mientras cursaba el 
6º año de la escuela San Pablo, y a la 
espera de continuar alguna carrera 
ligada a la ingeniería; descubrió un 
mundo que tenía a su alcance, pero 
hasta ese momento desconocía. Les 
propuso a sus padres ayudar en la 
inmobiliaria. Comenzó colgando 
carteles, luego mostrando casas en 
alquiler. “Ahí se me despertó otro 
bichito adentro y me di cuenta que 
lo mío no era estar adentro de una 
fábrica o un taller, era estar en la ca-
lle”, recordó. 

Eso marcó un antes y un después 
en su futuro profesional. “Me dije, 
quiero esto. Sigamos por este cami-
no que es lo que me gusta”, agregó. 

Allí dejó de lado la idea de ser 
ingeniero, se graduó como corredor 
inmobiliario, siguió capacitándo-
se y a los 21 empezó en el área de 
las ventas. “Fue ahí que terminé de 
saber que esto era lo que quería. 
Muchos pueden decir que estoy tra-
bajando porque es una empresa ya 
armada, y fue todo lo contrario, no 
iba a ir por ese lado”, aclaró. 

Dijo disfrutar a diario su trabajo 
y lo definió como “una caja de pan-
dora” ya que si bien puede intentar 
armarse una rutina, todos los días 
surge algo distinto. 

Se define como alguien inquieto, 
y eso lo ejemplifica con un proyec-
to que comenzó hace poco más de 
un año atrás. Es uno de los socios 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

HISTÓRICA INVERSIÓN MUNICIPAL

Acceso a la tierra en un marco de equidad, planificación y transparencia.

El intendente Jorge Berti envió al Concejo un proyecto que transforma el predio en 207 lotes con servicios. Ante la falta de 
aportes provinciales y nacionales, la propuesta apuesta a una gestión directa, sustentable y socialmente justa hecha exclusi-
vamente con fondos del municipio.

Berti lanza la urbanización del Parque 
de la República con fondos propios

En un hecho sin precedentes 
para Villa Constitución, el in-
tendente Jorge Berti anunció el 
envío al Concejo Municipal de 
un ambicioso plan de urbaniza-
ción del Parque de la República. 
La propuesta prevé la genera-
ción de 207 lotes —198 residen-
ciales y 9 para uso comunita-
rio— con todos los servicios 
esenciales, financiados con 
recursos propios y gestionados 

El intendente Jorge Berti dio un paso clave para resolver uno de los problemas estructurales más urgentes: el acceso a suelo urbano.

directamente por el Municipio.
Con una inversión extraordi-

naria y decisión política firme, 
el gobierno municipal dio un 
paso clave para resolver uno 
de los problemas estructurales 
más urgentes: el acceso a suelo 
urbano en condiciones dignas 
y planificadas. El proyecto en-
viado al Concejo plantea la ur-
banización integral del Parque 
de la República, un predio de 
titularidad municipal recupe-
rado durante la actual gestión 
a través de la Ley Nacional N° 
27.625.

Bajo el nombre “Parque de 
la República – Lotes con Servi-

cios”, la iniciativa contempla un 
modelo de gestión directa, sin 
estructuras paralelas ni inter-
mediarios, lo que permitirá al 
Estado local liderar cada etapa 
de la urbanización: desde la eje-
cución de obras hasta la adjudi-
cación de los lotes, priorizando 
criterios sociales y mecanismos 
transparentes.

La propuesta incluye un fi-
nanciamiento mixto que permi-
te comenzar con recursos mu-
nicipales y avanzar luego con 
recupero por venta social de 
lotes, además de posibles con-
venios con otros niveles del Es-
tado o el sector privado. De este 

modo, se asegura sostenibilidad 
económica sin comprometer el 
presupuesto general del Muni-
cipio.

En un escenario nacional y 
provincial marcado por la falta 
de inversión en infraestructura 
urbana, la decisión de avanzar 
con fondos propios representa 
un gesto de autonomía, respon-
sabilidad y compromiso con la 
comunidad. “No se improvisa: 
se gobierna”, sintetizó el equipo 
técnico del Municipio, al des-
tacar la coherencia de este plan 
con años de gestión orientada a 
ordenar las cuentas públicas y 
planificar con visión de futuro.

El proyecto ya fue presenta-
do al Concejo Municipal y se 
espera su pronto tratamiento. 
Desde el Ejecutivo, señalan que 
esta iniciativa constituye una 
política de Estado que busca ga-
rantizar el derecho a la tierra en 
un marco de equidad, planifica-
ción y transparencia.

Si es aprobado, más de 200 
familias de Villa Constitución 
tendrán acceso a lotes con ser-
vicios en un entorno pensado 
para crecer de forma ordenada. 
Una deuda histórica comienza 
a saldarse, con gestión local, 
recursos propios y una mirada 
puesta en el bienestar colectivo.
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Interés General
SE DESARROLLÓ ENTRE EL 26 Y 29 DE MAYO

Organizado por Fundación Acindar y Ohmbu, 
esta primera edición logró alcanzar los objetivos 
propuestos acercando a estudiantes de educa-
ción primaria a la robótica.

Balance positivo del Festival Ingeniamos 
Participaron más de 700 alumnos y alumnas.

Entre el 26 y el 29 de mayo se llevó 
a cabo la primera edición del Fes-
tival Ingeniamos, organizado por 
Fundación Acindar junto a Ohm-
bu para acercar a los estudiantes 
del nivel primario a la robótica y 
la tecnología. 

Con base en el salón Coliseo, 
durante los cuatro días del evento 
se acercaron más de 700 alumnos 
y alumnas de 6º grado de escue-
las villenses acompañados por sus 
docentes y divididos en turnos. 
Tuvieron la posibilidad de reco-
rrer diez estaciones con desafíos 
temáticos que luego podían poner 
a prueba en una maqueta central 
que simulaba la ciudad. 

Melisa Bay, fundadora de Ohm-
bu Robótica Educativa Sustentable 
comentó que “la propuesta surgió 
a partir de perseguir varios obje-
tivos, un poco el de acercar a los 

chicos a Villa Constitución desde 
otro lugar, trabajando en optimi-
zación de energía, transformación 
energética, energías renovables, 
automatización de procesos para 
que sean tal vez más inteligentes y 
óptimos”. Para cumplir este obje-
tivo, “los chicos fueron usando su 
creatividad y todas las habilidades 
que tiene desde la inventiva de ser 
niños. Aplicando eso a recursos 
que tienen que ver con la progra-
mación, con la electrónica y eso 
hace que sean recursos interacti-
vos, lo que decimos robótica”. 

Bay dijo estar satisfecha con 
los logros y poder realizar un ba-
lance positivo sobre esta primera 
experiencia. “A los chicos les en-
cantó a las docentes también. Los 
alumnos se van contentos porque 
se dan cuenta que la tecnología 
no es solamente algo que pueden 

utilizar como usuarios, sino que 
puede construir tecnología. Ante 
esto el balance es genial desde lo 

educativo y desde lo lúdico”, sos-
tuvo agradeciendo y valorando la 
predisposición tanto de los estu-

diantes como de sus docentes para 
con cada una de las propuestas de 
Ingeniamos. 

Con entusiasmo, participaron de cada una de las estaciones.
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POR TIEMPO INDETERMINADO

Interés General 

Las asambleas son permanentes a la espera de una respuesta.

El martes 27 de mayo inició un paro de Cooperar 7 de Mayo con apoyo de la UOMVC. Además de la confirmación de la paralización 
del tren por tiempo indeterminado; se suma el anuncio de que trabajadores propios podrían ocupar los puestos de la cooperativa. 

Acindar cerró el tren laminador N° 2
afectando a más de 130 trabajadores 

Peligra la continuidad de la cooperativa dentro de la planta. 

Desde el martes 27 de mayo, los 
trabajadores de la cooperativa 
Cooperar 7 de Mayo se encuentran 
llevando adelante un estado de 
huelga en conjunto con la Comi-
sión Interna y la Comisión Direc-
tiva de UOM Villa Constitución, 
“en respuesta a una serie de deci-
siones empresariales y políticas del 
gobierno nacional que constituyen 
un grave ataque a sus condiciones 
laborales y conllevan a la pérdida 
de más de 130 puestos de trabajo”, 
tal como lo señaló el secretario Ge-
neral Pablo González. 

Esto se debe a que Acindar con-
firmó la paralización por tiempo 
indeterminado del tren laminador 
N° 2, una situación que de antema-
no se mantendrá hasta fin de año 
dejando sin trabajo a 136 integran-
tes de la cooperativa. Estos traba-
jadores de Cooperar ya habían 
sido reestructurados en 2014 con 
la llegada del tren laminador N° 
1. “En ese entonces, se reubicaron 
máquinas enderezadoras que esta-
ban en la planta, con la promesa de 
brindar nuevas tareas que nunca 
se cumplieron del todo. Hoy, “la 
empresa profundiza su ofensiva 
con la amenaza y concreción de 
desvincular a todas las personas 
que estaban ligadas a la producción 
del tren”, continuó González quien 

consideró que esta medida “forma 
parte de un accionar sistemáti-
co y discriminatorio por parte de 
Acindar hacia los cooperativistas 
de Cooperar 7 de Mayo. En lugar 
de reconocer su rol esencial y su 
vínculo sostenido con la planta, 
la empresa intenta desconocerlos 
como trabajadores, alegando su 
condición de monotributistas para 
evadir responsabilidades laborales. 
Esto implica una clara vulneración 
de derechos básicos”.

La situación se agravó cuando al 
día siguiente, se conoció la inten-
ción de Acindar de eliminar el aco-
pio y despacho de alambrones en la 
playa río, el último espacio donde 
Cooperar aún tenía las mayores ta-
reas asignadas, como así también 
de desplazar a los 9 trabajadores 
que cumplían funciones en el tren 
SBQ, donde la cooperativa operaba 
en tres turnos realizando tareas de 
evacuación de rollos del tren N° 3.

A esto se suma que los trabaja-

dores de Cooperar no fueron con-
templados en la suma extraordina-
ria otorgada al personal propio y 
contratistas, ni incluidos en el plan 
de suspensiones rotativas que la 
empresa implementó para mitigar 
la crisis del sector siderúrgico.

“El cierre del tren 2 es una con-
secuencia directa de la paralización 
de la obra pública impulsada por el 
gobierno de Javier Milei. La caída 
brutal de la demanda de acero es 
resultado de políticas nacionales 

Sargento Matías Ramos.

El acto oficial se realizará este domingo en el Sa-
lón Coliseo. Habrá un homenaje a Gerardo Perazzo. 
Además, hoy se conmemora el Día Municipal del 
Donante de Órganos en recuerdo de Matías Ramos.

Día Nacional del 
Bombero Voluntario 

2 de junio.

El pasado 2 de junio se conmemoró 
el Día Nacional del Bombero Volun-
tario. En Villa Constitución la cele-
bración será este domingo 8 de junio 
en el salón Coliseo a partir de las 17 

horas. Allí se destacará la labor de 
hombres y mujeres por su compro-
miso desinteresado y su vocación de 
servicio.

A su vez, en la jornada se realiza-

Vuelco de un camión
Este miércoles por la mañana, 
alrededor de las 9.25 horas, se 
produjo el vuelco de un camión 
batea en Mosconi al 1100 (en 
su intersección con la continui-
dad de Pbro. Daniel Segundo), 
barrio San Lorenzo, mientras 
realizaba tareas de descarga de 

tierra. El conductor salió por sus 
propios medios y fue asistido por 
personal del SIES, que lo trasladó 
al hospital para un control médico. 
Se registró una pequeña pérdida 
de gasoil. Personal de Bomberos 
Voluntarios intervino en el corte 
de energía y en asegurar la escena.

Mosconi al 1100

rá un homenaje a Gerardo Perazzo, 
quien pasó a retiro por jubilación lue-
go de prestar servicios como bombe-
ros durante 38 años, siendo en el últi-
mo tiempo el Jefe del Cuartel Activo. 

Vale destacar que Perazzo ya reci-
bió un reconocimiento por parte de 
la Unidad Regional VI de Policía y 
el Honorable Concejo Municipal lo 
declaró Ciudadano Destacado tras 
un proyecto presentado por Leticia 
Pieretti. 

A la par, es loable destacar que hoy 
5 de junio se conmemora a nivel lo-
cal el “Día Municipal del Donante de 
Órganos” en homenaje a la memo-
ria del bombero voluntario de Villa 
Constitución, Srgto. Matías Alberto 
Ramos, quién se convirtió desde ese 
día, en el primer servidor público del 
país en ser donante de órganos.

“Matías no sólo dedicó su vida al 
servicio de los demás como servidor 
público, sino que también, con su 
decisión final, dio esperanza y nue-
vas oportunidades a personas que 
esperaban un trasplante para seguir 
viviendo. Su gesto, profundamente 
humano y solidario, es el motivo por 
el cual esta fecha fue elegida para ren-
dir homenaje a todos los donantes y 
promover la conciencia sobre la im-
portancia de la donación de órganos”, 
mencionaron desde CUDOVIC.

que destruyen la inversión pública, 
paralizan la construcción y atacan 
sistemáticamente al trabajo”, sostu-
vo González.

En tanto, Cristian Horton (pre-
sidente de Cooperar) sostuvo: “Al 
decidir una huelga, como represa-
lia Acindar nos dice que va a dis-
continuar nuestros servicios den-
tro de la planta”, considerando este 
accionar como totalmente innece-
sario, “Cooperar ha sido siempre 
una empresa flexible que acompa-
ñó todos los altibajos de Acindar, 
ajustando sus costos, sus servicios, 
la facturación como se nos pidió 
el año pasado. Y más aún, en los 
momentos más críticos de Acin-
dar Cooperar siempre estuvo y no 
creemos que este sea el trato que 
nos merecemos como una empresa 
que siempre acompañó, y hoy deja 
sin trabajo a la gente en un contex-
to industrial muy duro y con muy 
pocas alternativas”. 

Por último resaltó: “Muchos 
otros trabajadores de otras empre-
sas han hecho reclamos y medidas 
de fuerza y no se los echó. No en-
tendemos qué es lo que pasa con 
nosotros. 

Claro que es un apriete, pero 
no entiendo el por qué si siempre 
estuvimos en las buenas y en las 
malas”.
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Interés General 

ACCESO A LA SALUD

Representantes de trabajadores estatales brin-
daron una conferencia de prensa en donde mos-
traron su postura ante el incremento fijado por el 
Gobierno provincial.

Rechazo al nuevo aumento del 
Servicio Complementario de IAPOS

“Otro golpe al bolsillo en plena crisis”, sostuvieron.

Marta Risso, delegada departamental 
de AMSAFE encabezó una conferen-
cia de prensa en donde expresó “el 
más enérgico rechazo” a la suba en el 
valor del Servicio Complementario 
de IAPOS, oficializada por el Gobier-
no provincial a través de la Disposi-
ción General Nº 023/2025.

La medida implica incrementos 
de hasta el 30% sobre el aporte men-
sual a la obra social, “en un contexto 
de creciente deterioro del poder ad-
quisitivo y pérdida salarial frente a la 
inflación”.

En nombre de AMSAFE, seña-
ló que esta decisión representa otro 
golpe directo al bolsillo de las y los 
trabajadores de la educación, “que ya 
vienen soportando recortes, ajustes y 

una alarmante precarización en el ac-
ceso a la salud”.

Para el gremio docentes es “inad-
misible” que en lugar de garantizar el 
derecho a la salud, el Estado transfie-
ra más costos a los trabajadores con 
subas desproporcionadas, mientras 
continúa el cobro de plus, la falta de 
pediatría, cardiología, la suspensión 
de prácticas médicas y otras defi-
ciencias en el sistema de atención. A 
su vez, aclaran que la medida no fue 
consultada a los afiliados, por lo cual 
es importante que se permita la par-
ticipación de las y los trabajadores en 
su conducción. 

“Desde AMSAFE exigimos que se 
dé marcha atrás con este aumento y 
que el Estado asuma su responsabi- Piden a Provincia dar marcha atrás con el incremento y mejorar las prestaciones para el acceso a la salud.

Matías Pereyra analizó el presente del gremio docente e hizo hincapié en 
el malestar que les transmiten, cuando recorren el departamento Consti-
tución, por las medidas llevadas adelante por el Gobierno provincial.

“En las escuelas se nota una 
enorme disconformidad” 

Delegado Adjunto AMSAFE Constitución.

El delegado adjunto de AMSA-
FE Constitución, Matías Pereyra, 
visitó Telenoticias Primera Edi-
ción y brindó un contexto de la 
realidad que atraviesa el gremio 
docente a poco de renovar sus 
autoridades. 

En primer término se refirió 
a la decisión del Gobierno pro-
vincial de otorgar los aumentos 
salariales por decreto. “Una vez 
más, lo que nos pone ante una 
paritaria ficticia porque hay una 
propuesta del gobierno pero sin 
aceptar modificaciones”, dijo y 
sumó también que existe una 
gran preocupación ya que cuan-
do desde el gremio lanzan un 
paro, las autoridades convocan a 
las familias a llevar a sus hijos a 
la escuela. “El gobierno provin-
cial corre el eje de la discusión. 

Linti.

Decreto nacional 

Desde el Municipio informaron 
que con la entrada en vigencia del 
decreto nacional 196/2025, se mo-
dificó la reglamentación de la Ley 
Nacional de Tránsito y hay un cam-
bio importante que los conductores 
profesionales deben tener en cuenta 
al momento de tramitar una licen-
cia profesional de clase C, D1 o E1 
(transporte de cargas o pasajeros), 
ya que primero deberán realizar el 
curso y los estudios del LINTI (Li-
cencia Nacional de Transporte In-
terjurisdiccional). Sin el LINTI no 
podrán circular por rutas naciona-

les ni continuar con el trámite en el 
Municipio.

Este curso debe ser gestionado 
en el centro habilitado más cerca-
no. Una vez completado, se avanza 
con la parte municipal de la licen-
cia. Esto rige a partir del 19 de mar-
zo. Para turnos y consultas pueden 
acercarse a la Oficina de Licencias 
de Conducir (Ingeniero Acevedo y 
Rivadavia) de lunes a viernes de 7 a 
12.30 horas. “Cumplir con este paso 
es obligatorio para circular en regla 
y garantizar la seguridad en nues-
tras rutas”, aclararon.

Información para conductores profesionales.

lidad de garantizar el acceso a la sa-
lud como un derecho y no como un 
privilegio para quienes pueden pagar 
más”, continuó Risso.

“Las cosas son muy simples, a los 
trabajadores hay que pagarles dig-
namente para que les alcance para 
comer y para atender la salud. Si eso 
funciona bien, todo lo demás fun-
cionará bien”, analizó. Pero si por lo 
contrario, “van a hacer el ajuste con 
los trabajadores y no con los que real-

mente tienen el poder, lo que sucede 
es que la desigualdad se profundiza y 
al fin y al cabo nuestro trabajo en los 
hospitales, en las escuelas, termina 
perjudicado”. 

Para Risso lo que es necesario en 
Santa Fe es “un modelo justo, en don-
de la educación sea más justa, en don-
de la formación docente sea adecua-
da, en donde los salarios sean dignos 
y en blanco, para que la caja no se des-
financie y nuestras jubilaciones sean 

dignas también. Y que IAPOS no ter-
mine aumentando estos descuentos 
y que por lo contrario, podamos ir al 
médico y sanarnos sin sufrir el doble”. 

Durante la charla con los medios 
de comunicación, también estuvo 
presente Nicolás González en repre-
sentación de los empleados munici-
pales quien también exigió mejoras 
en las prestaciones y poner un freno 
a los aumentos desmedidos por parte 
del gobierno provincial. 

Lo primero acá es reactivar la pa-
ritaria, es un lugar de debate y lo 
que se decide hay que respetarlo. El 
gobierno dice que es una decisión 
de dos o tres personas dentro de un 
sindicato cuando en realidad en to-
das las escuelas se elevan propues-
tas y se vota”, aclaró Pereyra. En 
ese marco, resaltó que cuando vi-
sitan las escuelas del departamento 
Constitución, “se nota una enorme 
disconformidad no sólo por el sa-
lario sino por las condiciones de 
trabajo”. 

Se refirió además a la presenta-
ción que hicieron por la reforma 
previsional que no permite, entre 
otras cosas, que los jubilados co-
bren los aumentos al mismo tiem-
po que los activos. Y se lamentó 
por la desproporción entre los in-
crementos dados por el gobierno a 

los salarios y los aumentos de IA-
POS en bonos, consultas y órdenes 
de internación, estas últimas con 
un 260% de incremento. 

“Seguimos recorriendo las es-
cuelas semana a semana para es-
cuchar a los docentes y ver cómo 
hacemos para visibilizar el descon-
tento por condiciones de trabajo 
cada vez más precarias”, sostuvo. 

Vale destacar que el 18 de junio 
habrá elecciones en AMSAFE para 
renovar autoridades tanto pro-
vinciales como departamentales. 
La lista oficialista que tiene como 
delegada a Marta Risso volverá a 
postularse, “conformamos un gru-
po con docentes de distintas loca-
lidades del departamento para que 
haya representación, además que 
fueron delegados por lo cual tienen 
experiencia”, anticipó Pereyra. 



7LA CIUDAD  I JUEVES 05 DE JUNIO DE 2025

Interés General 

EN EL CONCEJO

Los ediles recibieron a representantes de CCIP y CIDECON con quienes 
dialogaron sobre la iniciativa presentada por el Ejecutivo que propone una 
baja tributaria reduciendo el Derecho de Registro e Inspección (DReI).

Audiencia con cámaras empresariales 
por el proyecto de alivio fiscal 

Modificaciones a la Ordenanza Tributaria.

La semana pasada se oficializó 
una audiencia entre concejales y 
representantes del Centro Comer-
cial, Industrial y de la Producción 
(CCIP) y la Cámara Industrial del 
departamento Constitución (CI-
DECON). La misma respondió a 
analizar el proyecto enviado por 
parte del Ejecutivo Municipal que, 
por iniciativa del intendente Jorge 
Berti, propone una baja tributaria 
reduciendo el Derecho de Registro 
e Inspección (DReI), con alcance a 
todos los sectores.

El proyecto busca modificar 
la Ordenanza Impositiva del co-
rriente año, y para cumplimentar-
lo debe ser aprobado por el Con-
cejo. 

Roberto Tizi, en nombre de la 
CIDECON, comentó lo tratado 
durante el encuentro. En princi-
pio recordó que “el Concejo había 

resuelto crear una mesa de trabajo 
donde iba a sustentarse económi-
camente con el 10% de lo que el 
Municipio recauda en concepto de 
DReI. En esa mesa, compuesta por 
el Ejecutivo, el Concejo y las dos 
cámaras se iba a analizar y pro-
poner qué se haría con ese dinero 
que tenía como objetivo el desa-
rrollo del comercio y la industria. 

Esto surgió de un pedido que 
hicimos hace muchísimos años, y 
este año se consolidó a través de 
los concejales, aunque fue vetado 
por el Ejecutivo”.

Luego de ese veto, se informó 
del proyecto de modificación de la 
Ordenanza Impositiva en el arti-
culado que determina las distintas 
tasas que pagan las actividades de 
comercio, industria y sus diferen-
tes rubros. 

“Tuvimos una reunión muy 

interesante aunque no llegamos a 
ninguna conclusión. Las dos enti-
dades presentamos nuestro pun-
to de vista. Coincidimos en que 
estamos muy contentos en que el 
poder Ejecutivo proponga una re-
baja, pero los puntos de las dos en-
tidades se diferencian en algunos 
sectores. Quedamos en tener una 
nueva reunión luego que nosotros 
podamos concretar una charla con 
el Ejecutivo para cambiar opinio-
nes sobre algunas cuestiones de 
inequidad que estamos observan-
do”, comentó Tizi.

En este punto hizo referencia a 
que notan diferencias en estas re-
bajas por ende, “vamos a presen-
tarle al Ejecutivo nuestro punto 
de vista de cómo lo llevaríamos 
adelante nosotros. Luego, nos reu-
niremos con el Concejo, para que 
después desde allí puedan aprobar 

Roberto Tizi, integrante de la Comisión Directiva de CIDECON.

el proyecto”. 
“Estamos contentos que hayan 

tomado esta decisión, toda rebaja 

siempre es bienvenida, pero con-
sideramos que convendría tomar 
otros montos”, analizó. 

Los ediles Bracalenti y Soreira proponen actualizar el Código Fiscal Muni-
cipal incorporando a los pequeños contribuyentes al artículo 105.

Este fin de semana habrá comicios para renovar comisiones en Ingeniero 
Acevedo y en Bajo Cilsa. 

Exención del DReI para monotributistas sociales 

Elecciones en los barrios

Bloque Unidos para Cambiar Santa Fe.

Dirección de Vecinales. 

Los concejales de Unidos para 
Cambiar Santa Fe, Diego Soreira 
y Francisco Bracalenti proponen 
la exención del Derecho de Regis-
tro e Inspección (DRel) a personas 
inscriptas en el régimen de Mono-
tributo Social y Promovido, res-
pondiendo a la necesidad de avan-
zar en la actualización del Código 

Fiscal Municipal para adecuarlo 
a las dinámicas económicas y so-
ciales que caracterizan al contexto 
actual. 

El Monotributo Social y Pro-
movido son regímenes especiales 
contemplados dentro del sistema 
simplificado para pequeños con-
tribuyentes regulado por ley na-

cional que se constituyen como 
herramientas de inclusión social 
y promoción del trabajo indepen-
diente. 

“Además de estar principal-
mente destinados a trabajadores y 
trabajadoras que desarrollan acti-
vidades económicas de baja escala 
para quienes la carga de tributos 

El director de Vecinales, Oscar 
Bardey anunció el cronograma de 
elecciones para este mes. Comen-
zarán este sábado en Ingeniero 
Arturo Acevedo de 8 a 10 horas.  

A su vez el mismo día se lleva-
rán a cabo los comicios en Bajo 
Cilsa, pospuestos el mes pasado 
por mal tiempo. En este caso se 
presentan tres listas encabezadas 
por Ramiro “Pipi” Arias (actual 
presidente vecinal), Sara Meoniz 

y Viviana Acosta. Los vecinos po-
drán votar de 11 a 14 horas. 

El fin de semana próximo será 
el turno de barrio San Cayetano 
(sábado 14), con varias personas 
interesadas en presentar listas. 
Luego Parque Acindar (sábado 
21), todavía hay tiempo de retirar 
planillas para postularse. El mes 
se cierra el sábado 28 con comi-
cios en barrio Luzuriaga, para esta 
ocasión se podrían conformar 

hasta 3 listas, teniendo en cuen-
ta los vecinos que anticiparon su 
intención de conformar una co-
misión. 

Vale recordar que para pre-
sentar listas, deben conformar un 
grupo de 8 o 14 personas, respe-
tando el 50% de cupo femenino y 
presentando copia del DNI. Los 
formularios se retiran en la Direc-
ción de Vecinales (palacio muni-
cipal). 

generales puede representar un 
obstáculo en su trayecto de forma-
lización”, explicó el edil Bracalenti.

En ese marco, recordó que la 
provincia de Santa Fe a través de 
la Ley N° 13.875 establece la exen-
ción del impuesto sobre Ingresos 
Brutos para aquellas personas ad-
heridas a los regímenes de Mono-
tributo Social y Monotributo Pro-
movido reconociendo su reducida 
capacidad contributiva y necesi-
dad de acompañar el proceso de 

formalización, “lo que constituye 
un antecedente valioso y pertinen-
te para la adopción de medidas si-
milares a nivel municipal”, analizó 
el edil.

Ante esto es que solicitan agre-
garlos al artículo 105 del Códi-
go Fiscal Municipal (ordenanza 
4900). “Entendemos que incorpo-
rarlos en el esquema de exencio-
nes del Código Fiscal facilitaría un 
poco su actividad en este contexto 
complejo”, cerró. 
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NUEVA COMISIÓN VECINAL

Guillermo Netto se mostró conforme con lo realizado en este corto tiempo de gestión. Comenzaron con algunos arreglos en el 
espacio verde y con el mantenimiento general del vecindario. Además, el intendente Berti le confirmó la remodelación de la plaza.

Mejoras en la plaza y proyectos 
en carpeta en barrio Talleres II

Asumió semanas atrás.

El presidente vecinal de barrio Ta-
lleres II, Guillermo Netto asumió 
hace algunos meses la conducción 
de la Comisión tras las elecciones 
organizadas por la Dirección de 
Vecinales del Municipio.

Haciendo un balance sobre este 
inicio de gestión, se mostró con-
forme con lo logrado en tan poco 
tiempo y entusiasmado con el futu-
ro de los proyectos que tienen junto 
al grupo de trabajo. 

Vale destacar que Talleres II está 
compuesto por cuatro manzanas 
(Las Heras hasta Islas Malvinas; y 
9 de Julio hasta Avellaneda). “Es 
un lindo barrio, lo primero que hi-
cimos hincapié es en la plaza que 
estaba desmejorada desde hace 
tiempo. Tratamos de organizar el 
tema de la limpieza, cambiamos la 
logística porque se limpiaba pocas 
veces. En calle Avellaneda pasaba lo 
mismo, fuimos cambiando la forma 
y así, el barrio fue cambiando”, co-
menzó. 

Barrio San Cayetano.

En el CIC se llevarán a cabo diversas activida-
des, como una plantación de árboles. Además 
quedará inaugurada la huerta urbana. Están in-
vitadas a participar todas las familias de la zona. 

Jornada especial por 
el Día del Ambiente 

El Día Mundial del Medioam-
biente se celebra cada 5 de ju-
nio desde 1973. Se estableció en 
1972 por la Asamblea General 
de las Naciones Unidas.

En ese marco, se llevará a 
cabo en el día de hoy una jorna-
da especial en el Centro Integra-
dor Comunitario de barrio San 
Cayetano (Almafuerte y Pública 
3), organizada por la Dirección 
de Ambiente junto a la Coordi-
nación del CIC. Será de 10 a 12 
y todos los vecinos están invita-
dos a ser parte. 

En la oportunidad se inau-
gurará la huerta urbana, un in-
teresante proyecto que vienen 
trabajando desde hace un tiem-
po; y realizarán una plantación 
de árboles en todo el perímetro. 

“Invitamos especialmente a las fa-
milias de los niños del CIC a ser 
parte y apadrinar un árbol”, expli-
caron desde la organización.

Vale destacar que participarán 
las escuelas de educación prima-
ria “25 de Mayo” y “Domingo F. 
Sarmiento” con una propuesta de 
germinación y también la escuela 
secundaria “Hijas de Cristo Rey”.

Habrá un taller de poda y man-
tenimiento de espacios verdes 
para las familias de niños y niñas 
del CIC, un stand de la Dirección 
de Ambiente con propuestas edu-
cativas, y un stand de Acindar. 
“La actividad es abierta a todo el 
barrio. Sumate, aprendé, sembrá 
conciencia y construyamos juntos 
un futuro más verde”, cerraron la 
invitación. 

“El barrio fue cambiando”, sostuvo el presidente vecinal.

Interés General 

A través de fondos gestionados por el Intendente, estiman comenzar en el 
corto plazo con la obra que sumará 80m2 al espacio municipal. Además, 
se confirmaron refacciones en la bajada de calle Mendoza.

Ampliación del 
Centro de Monitoreo 

Plan Brigadier.

El secretario de Ordenamien-
to Territorial, Mauricio Jaime se 
mostró entusiasmado con la con-
firmación de la ampliación del 
Centro de Monitoreo. 

Las obras se podrán comenzar 
a través de fondos que enviará 
la Provincia correspondientes al 
programa Brigadier, luego que el 
intendente Jorge Berti elevara el 
proyecto que estuvo a cargo de la 
arquitecta Eliana Lorenzatto. 

En ese marco, Jaime confirmó 
que el mismo está aprobado por 
un monto que supera los 80 mi-
llones de pesos. “Se hará una am-
pliación en donde hoy funciona 
la sala de monitoreo, será de 80 
metros cuadrados para que sea un 

lugar más amplio y cómodo”, co-
mentó el funcionario municipal.

Vale destacar que si bien el 
edificio es prácticamente nuevo, 
“queríamos generar una mejor 
condición de trabajo. Ya están to-
dos los materiales listos, estamos 
en proceso de la mano de obra y 
en los próximos días calculamos 
que podría estar comenzando”, 
anticipó realzando que esta ges-
tión “es una obra más para mejo-
rar las condiciones de los trabaja-
dores y para la ciudad en general”. 

Esta ampliación se sumará a las 
dependencias actuales, que fue-
ron donadas oportunamente por 
Acindar Grupo ArcelorMittal.

Por último confirmó que en 

los próximos días comenzarán 
a refaccionar la bajada de calle 
Mendoza y Colón. “Era un recla-
mo bastante insistente de los ve-
cinos de esa zona, se comenzará 
en una primera etapa a consolidar 
todo lo que es la vereda que está 
prácticamente llegando a la ave-
nida Acevedo, para recomponer 
ese sector. Se generará también 
un cerramiento a través de bolar-
dos para que se ordene el tránsito 
en esa zona, delimitando el paso 
vehicular”, dijo y aclaró: “Ya te-
nemos todos los materiales para 
comenzar y calculamos que en 
los próximos días deberíamos es-
tar empezando con esta obra que 
tanto nos solicitaron los vecinos”. 

nosotros”, prosiguió el vecinalista. 
Mencionó además que realiza-

ron una rifa y con los recaudado 
avanzarán en pintar los nomencla-
dores y en la colocación de un car-
tel de bienvenida al barrio. También 
gestionaron el recambio de una 
boca de tormenta y la colocación de 
luminaria en Islas Malvinas y Al-

mafuerte; ambas acciones ya fueron 
concretadas. 

En materia de seguridad, ha 
mantenido también encuentros con 
el jefe de Policía Sebastián Igonet. 
“Se ve el patrullaje en el barrio, y 
cada vez que se los convocan están”, 
sostuvo. 

Por último se mostró conforme 

con lo hecho en este corto tiempo 
de gestión, “todo lo que le hemos 
pedido a la Municipalidad fue es-
cuchado y de a poco nos están 
dando respuesta. El barrio ya tiene 
una mejora así que le agradezco al 
intendente Berti por escucharme y 
por darme una mano con el barrio”, 
finalizó.

Recordó además que la prime-
ra medida fue hacer una recorrida 
casa por casa para charlar con los 
vecinos y pedirles su colaboración 
“para mejorar y mantener el barrio, 
sobre todo en este tema de la lim-
pieza y el respeto entre pares”. Netto 
valoró los resultados, “hoy tenemos 
un barrio muy limpio y ordenado”, 
dijo. 

Más adelante comentó que está 
en contacto constante con el di-
rector de Vecinales Oscar Bardey 
y presenta pedidos en el Municipio 
de manera periódica. “Logramos 
que pinten la plaza y solicitamos 
también más iluminación, se está 
avanzando también en eso y se está 
realizando el desmalezado. Ahora 
cuando entras al barrio quedás en-
candilado entre la luz y los colores 
de la plaza”, sostuvo con agrado. 

Días atrás se reunió con el inten-
dente Jorge Berti quien le mostró el 
plano de la nueva plaza proyectada, 
“juegos nuevos, un espacio salu-
dable, bancos. Es una gran alegría 
porque Jorge Berti se comprometió 
a empezar a hacemos la plaza nueva 
a fines de junio así que estaríamos 
dando un gran avance con ese tema 
que es uno de los principales para 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 



9LA CIUDAD  I JUEVES 05 DE JUNIO DE 2025

Crecimos junto a vos.
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Interés General 

cio, sumado a donaciones de cola-
boradores y el apoyo voluntario de 
un docente y sus alumnos pasantes 
de una institución escolar.

“Ya no sabemos qué hacer, es 
una cosa de nunca acabar. Realiza-
mos la denuncia, es difícil porque 
no tenemos información, pero es 
la forma de sentar un precedente. 
Nos sorprende porque estaban al-
tos, a más de dos metros, se insta-
laron así a propósito, pero no evitó 
que se los robaran”, agregó.

“Estamos bastante cansadas”, 
comentó Virgili haciendo refe-
rencia a robos, intentos de robo y 
otro problema recurrente: la basu-
ra. “Les rogamos que por favor no 
nos dejen más basura en la puerta 
de AVLPI, es un foco infeccioso, y 
una falta de respeto”, volvió a decir 
como en tantas otras ocasiones. 
“Ya no sabemos más cómo pedir-
les, les rogamos que no dejen más 
basura en las veredas de la institu-
ción”, cerró. 

AVLPI-RI

“Ya no sabemos qué hacer”, sostuvieron.

La Comisión Directiva 
de la institución mostró 
su dolor ante un último 
hecho de inseguridad 
que debieron atrave-
sar y por la actitud 
de quienes continúan 
arrojando basura en las 
veredas del edificio.

Malestar por robos y por 
la apatía de los vecinos 

La Asociación Villense de Lucha 
contra la Parálisis Infantil y de Re-
habilitación Integral (AVLPI-RI) se 
encuentra atravesando un momen-
to de malestar y dolor por hechos 
que se repiten en la institución.

Su presidenta, Alicia Virgili, 
recibió a Diario La Ciudad para 
comentar en primer lugar sobre 
un robo que sufrieron días atrás. 
“Lamentablemente nos encontra-
mos que nuestra institución ha 
sido nuevamente agredida. Han 
robado dos reflectores exteriores 
con sus respectivas fotocélulas y 
sus cables, e intentaron anular el 
servicio del reflector de la puerta 
de ingreso. Inclusive rompieron la 
tapa del tablero de llaves eléctricas 
y su candado”, explicó recordando 
que la iluminación exterior se ha-
bía logrado concretar con sacrifi-

CELEBRAN SUS 35 AÑOS

“María F. de Carbonell”.

La institución educativa se prepara para los 
festejos en el mes de agosto.

Aniversario de la 
Escuela N° 381

Lidia De Peverelli y Mariana Es-
tibiarria, personal directivo de 
la Escuela N° 381 “María F. de 
Carbonell” anticiparon que se en-
cuentran preparando lo que serán 
los festejos por el 35º aniversario 
de la fundación de la institución, 
que se conmemorará el 17 de 
agosto próximo. 

“Este año pensamos hacer el 
acto aniversario un viernes por la 
tarde para luego hacer un lunch 
porque muchos de nuestros ex 
alumnos están pidiendo un reen-
cuentro”, comentaron. 

A su vez mencionaron como 
uno de los principales logros en 
estos años de vida la transforma-

Alicia Virgili.

Mariana Estibiarria y Lidia De Peverelli.

EN AGENDA

Eco Canje

Curso

6 de junio.

18 de junio.

Este viernes de 16.30 a 18.30 en la 
plaza central se llevará a cabo una jor-
nada de Eco Canje organizada por la 
Dirección de Ambiente. Reciben acei-
te vegetal usado, residuos eléctricos 
y electrónicos (computadoras, pilas, 
baterías, etc.), material reciclable: car-
tón, vidrio, plástico, papel (limpios y 
secos). A cambio entregan plantín o 
árbol según el tipo y volumen del ma-
terial acercado.

Dictado por el Área Municipal de Se-
guridad Alimentaria (AMSA) se desa-
rrollará un nuevo curso de Manipula-
ción Higiénica y Segura de Alimentos. 
El mismo es obligatorio según el Có-
digo Alimentario Argentino. Será el 
miércoles 18 de junio a las 12.30 horas 
en el Sindicato de Empleados Munici-
pales (Santiago del Estero 437). Valor 
$5500 (correspondiente a la emisión 
del carnet). La inscripción se realiza 
mediante link dispuesto en las redes 
sociales del Municipio o en AMSA 
(3400514615).

ción de edificio actual con mejoras a 
través del tiempo como el patio cu-
bierto, las aulas, la biblioteca, la am-
pliación del laboratorio, “la escuela 
pasó una transformación extraor-
dinaria y estamos tratando de hacer 
una línea histórica que muestre todos 
esos cambios que fue sufriendo el 
edificio, siempre para mejor”, antici-
paron. Vale recordar también que en 
abril se incorporaron dos nuevos 1º 
año en el turno tarde. 

“Hay que destacar que somos una 
comunidad en donde todos partici-
pamos, familias, alumnos, docentes. 
Sin eso no podríamos ser lo que so-
mos hoy y eso se valora y se tiene en 
cuenta siempre”, finalizaron. 
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BARRIO LUJÁN

Elecciones.

Encabezó la única lista presentada con el obje-
tivo de “cambiar y mejorar las cosas”.

Aguilar al frente 
de la Comisión 

Este sábado se llevaron a cabo 
las elecciones en barrio Luján, 
organizadas por la Dirección de 
Vecinales. Con 35 votos afirma-
tivos, la única lista presentada 
resultó electa, siendo José Agui-
lar el nuevo presidente de la co-
misión vecinal.

“Queremos empezar a trans-
formar el barrio desde otra 
perspectiva porque hay muchas 
cosas que faltan, y consideramos 
que la otra comisión no se hizo 
cargo de gestionar lo que el ba-
rrio necesita. Estamos contentos 
de tener esta posibilidad porque 
somos gente que queremos cam-
biar el barrio de verdad y sacarlo 
adelante”, sostuvo el presidente 

BARRIO GALOTTO

El presidente dialogó con nuestro grupo de medios sobre proyectos en 
marcha y próximos a cumplirse.

Gestiones de 
Lautaro Cevey 

Comisión Vecinal.

La Comisión Vecinal de barrio 
Galotto está presidida por Lauta-
ro Cevey, quien fue entrevistado 
en Telenoticias Primera Edición y 
compartió con la comunidad los 
últimos proyectos pensados para 
el vecindario. 

En primer término se refirió a la 
temática seguridad, comentó que 
se ha instalado una cámara tiem-
po atrás, y que si bien hace algunos 
meses se habían registrado varios 
delitos en la actualidad están tran-
sitando días más tranquilos. “Es 
como que se va dando por tem-
poradas, esperamos seguir de esta 
manera”, expresó. 

En materia de infraestructura 
celebró la colocación de la nomen-
clatura, “vamos a estar renovando 
todos los carteles. Una vez que 
se instalan todos los caños se co-
mienza con la etapa de las chapas”, 
aclaró. 

Por otra parte, comentó que 
han solicitado luminaria para ca-
lle Silvestre Begnis, como así tam-
bién cordón cuneta. “Ya estuvimos 
charlando para que se nos envíe 
un presupuesto para ambas obras”, 
anticipó. Vale destacar que la in-

Cevey quiere extender su gestión al Concejo Municipal.

José Aguilar emitiendo su voto. 

Interés General 

tención es poder realizar los tra-
bajos bajo el sistema de Contribu-
ción por Mejoras. “Vamos a hablar 
con los vecinos para ver si tienen 
la posibilidad de pagar, y nosotros 
por supuesto organizar actividades 
para recaudar fondos como comi-
sión”, comentó. 

Vale destacar que Lautaro Ce-

vey, es además candidato a conce-
jal por Somos Vida y Libertad; y 
cuenta con el respaldo del actual 
edil Andrés Avilé. “Como hoy soy 
la voz de mi barrio, quiero que jun-
to con Andrés podamos ser la voz 
de todos los villenses en el Conce-
jo municipal”, anticipó y pidió a los 
vecinos un voto de confianza. 

vecinal electo.
En relación a los proyectos, ex-

plicó que comenzarán con la plaza 
buscando mejorar ese lugar de en-
cuentro. También avanzar en solu-
ciones a la problemática de la basu-
ra y el desmalezado. “A la vez poder 
escuchar las inquietudes de los ve-
cinos, y ver qué podemos hacer al 
respecto. No queremos prometer 
cosas que no sabemos si vamos a 
conseguir. Lo que sí podemos pro-
meter es que vamos a trabajar día a 
día”, aclaró Aguilar resaltando que 
“nos presentamos con esa inten-
ción, cambiar y mejorar las cosas”. 
Por último agradeció a Federico 
Lumbía, que “nos acompañó y nos 
motivó para presentarnos”. 
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INVITAN A TODA LA CIUDAD A SUMARSE

A Mauro le diagnosticaron Esclerosis Múltiple en 2008, a los 22 años. Hoy 
vive una vida plena y quiere compartir con la comunidad lo que hay detrás 
de esta enfermedad muchas veces invisible.

Es el primer paso para poder conformar la nueva 
Comisión Directiva y cumplir con los requisitos 
legales. El próximo lunes dará inicio la inscrip-
ción para quienes quieran ser parte de esta nue-
va etapa.

“No hay que tenerle miedo 
a la palabra esclerosis” 

Campaña de socios para 
reflotar el Club Luzuriaga 

Entrevista en el marco del Día Mundial.

Hasta el 7 de julio.

El Día Mundial de la Esclerosis Múl-
tiple se celebra cada 30 de mayo. Su 
objetivo es concienciar a la población 
sobre esta enfermedad neurológica 
crónica, mejorar la comprensión de 
los afectados y promover la investi-
gación para encontrar mejores trata-
mientos. 

La esclerosis múltiple es una en-
fermedad caracterizada por múlti-
ples lesiones en el sistema nervioso 
central. La pérdida de la sustancia 
que rodea a los nervios, conocida 
como mielina, es el rasgo más ca-
racterístico. Estas lesiones, suelen 
no aparecer todas al mismo tiempo, 
sino que lo hacen en lo que común-
mente se denominan como “brotes”. 
Generalmente comienza entre los 20 
y los 40 años, siendo en las mujeres 
en donde se observa una mayor in-
cidencia.

Marcelo Gerdau y Leandro Acos-
ta, informaron sobre la campaña 
de socios que iniciará el próximo 
lunes para avanzar en un paso 
más hacia la conformación formal 
del Club Luzuriaga. “Arrancamos 
hace un año con todo este proceso, 
quisimos conformar una comisión 
y el primer paso era contar con la 
personería jurídica para que el club 
pueda trabajar de forma legal y 
acorde a lo que exigen las norma-
tivas. Así empezamos todo este ca-
mino con la colaboración del Mu-
nicipio que nos ayudó con el tema 
de los trámites y la documentación 
necesaria. En ese momento se for-
mó una comisión interina, y ahora 
estamos en vías de la asamblea para 
conformarla oficialmente”, explica-
ron. 

El club se encuentra en un pro-
ceso de regularización, lo que im-
plica la convocatoria de los socios, 
que comenzará el 9 de junio. Los 

días lunes podrán acercarse a las 
13.30 a 15.30 y los viernes de 18 a 
19 horas. “Lo que nosotros le esta-
mos pidiendo a los vecinos no sólo 
del barrio sino de toda la ciudad es 
que nos den una mano haciéndose 
socios. Por ahí nos preguntan qué 
podemos ofrecer, y la realidad es 
que estamos en una etapa de reor-
ganización, no somos como otros 
clubes, porque en realidad estamos 
reorganizándonos. La idea es que el 
que se haga socio sea para colabo-
rar, para que nosotros sigamos tra-
bajando como lo venimos haciendo 
hace ya un año”, aclararon. 

La inscripción es de 4 mil pesos 
y la cuota mensual de 3 mil pesos 
(para el grupo familiar la inscrip-
ción será de 2 mil por persona), 
en tanto jubilados tendrán el 50% 
de descuento tanto en inscripción 
como en cuota mensual. 

Esta instancia de inscripciones 
se extenderá hasta el 7 de julio. Al 

“Yo hace muchos años que la pa-
dezco, me la detectaron en el 2008, 
a los 22 años. Toda una vida”, contó 
Mauro Ascierto quien quiso hacer 
pública su historia porque al con-
cienciar sobre la EM se promueve la 
detección temprana, se busca reducir 
los tiempos de diagnóstico y se faci-

lita el acceso a tratamientos adecua-
dos.  

“En aquel momento no había tan-
ta medicina como las que hay hoy en 
día. Pasé por muchos brotes, como se 
les llama. Y tuve la suerte que fueron 
todos juntos, y los pudimos atacar. 
Eso no es tan frecuente”, recordó.

Interés General 

Gerdau y Acosta encabezarán la lista para la asamblea.

Mauro busca promover la detección temprana de la enfermedad.

finalizar la etapa de reempadrona-
miento de socios comienza un lap-
so en donde se presentan las listas y 
luego se llama a asamblea. 

“Por el momento tenemos en-
tendido que somos la única lista 

que se presentará, pero puede ha-
ber otras”, aclararon. 

La lista está conformada por 16 
nombres, entre las cuales Gerdau es 
el candidato a presidente y Acosta 
a vice; pero a ellos se suman otras 

personas que vienen colaboran-
do desde hace más de un año. “La 
mayoría son vecinos del barrio que 
quieren al club. Es lo que buscamos, 
gente que esté dispuesta a venir a 
trabajar por el club”, sostuvieron.

Aclaración.

Litoral 
Gas 

Tras el anuncio del Gobierno 
nacional sobre modificacio-
nes en los subsidios por Zona 
Fría, Litoral Gas informó que 
el beneficio continuará vigen-
te para la mayoría de los usua-
rios en la provincia de Santa 
Fe. Los cambios alcanzarán 
únicamente a quienes reciben 
tarifa social y tienen más de 
un suministro de gas activo a 
su nombre, que pasarán a te-
ner un 30% de descuento en 
lugar del 50%. La medida se 
aplica tras un cruce de datos 
realizado por la Secretaría de 
Energía, que detectó casos 
que podrían no ajustarse a los 
criterios del subsidio. Desde 
la empresa descartaron un 
corte generalizado del bene-
ficio. 

La empresa informó 
que el beneficio por 
Zona Fría continúa 
vigente.

A su vez aclaró que hoy lleva “una 
vida tremendamente normal”. “No 
me privo de nada, camino por todos 
lados cuando antes no podía hacerlo. 
Nunca quise quedarme encerrado, 
siempre le puse garra y onda. Pasé si-
tuaciones muy feas también; pero mi 
meta es no quedarme nunca”, sostuvo.

El color naranja se utiliza para 
concienciar sobre la EM porque re-
presenta energía, fuerza y optimis-
mo, y también porque es el color 
oficial para la concientización sobre 
esta enfermedad. La iluminación de 
edificios emblemáticos y otros luga-
res con luz naranja durante eventos 
como el Día Mundial de la Esclerosis 
Múltiple tiene como objetivo aumen-
tar la visibilidad social y sensibilizar 
a la comunidad sobre esta condición. 
Mauro comentó que intentó hacer 
algo similar en nuestra ciudad, pero 
la idea no prosperó. De todos modos, 
“quiero hacer más visible esta enfer-
medad que por momentos es invi-
sible porque no es tan conocida. No 
hay que tenerle miedo a la palabra 
esclerosis”, expresó. 

Por último, reiteró la importancia 
de la detección temprana y acercarse 
al médico ante cualquier duda, y en 
general pidió a la comunidad tomar-
se un momento para ver la película 
100 Metros. “Ahí se dan cuenta qué 
es lo invisible, para que se haga más 
visible esta enfermedad”, cerró. 
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Interés General 

Larrañaga continuará con una campaña de contacto directo con los vecinos.

En referencia a quienes lo acom-
pañan en la lista valoró el conoci-
miento y principalmente el com-
promiso de todos ellos. “Está claro 
que yo no sé de todos los temas, 

pero tengo un grupo que me acom-
paña y que puede colaborar en di-
ferentes áreas; pero lo principal, es 
que son todas personas que tienen 
empatía, les importa lo que le pasa 

al vecino y quieren ayudar”, opinó 
dejando en claro que “hay que con-
jugar las dos cosas, gente que sepa, 
pero que tenga esa mirada social y 
que le importe lo que le pasa al otro”.  

ELECCIONES GENERALES

Espacio 100x100 Villense.

“La diferencia está en escuchar y entender, no 
me gustan los políticos que se paran frente a un 
vecino y están pensando en otra cosa”, sostuvo 
Federico Larrañaga quien busca regresar al Con-
cejo local.

Larrañaga, un candidato de cercanía

El candidato a concejal por 100x100 
Villense, Federico Larrañaga, se 
mostró confiado en lo que pueda 
suceder el 29 de junio y en el res-
paldo de la ciudadanía. “El contacto 
directo con el vecino será nuestra 
dinámica hasta el último día de 
campaña y si Dios quiere será tam-
bién la marca de trabajo que vamos 
a tener en el Concejo. Seré un con-
cejal próximo y de cercanía”, enfati-
zó. 

Analizando las campañas elec-
torales, Larrañaga dijo que la dife-
rencia se logra con no sólo escuchar, 
sino escuchar y entender. “No me 
gustan los políticos que pasan por 
una charla rápido, se paran enfrente 
del vecino pero están pensando en 
otra cosa”, sostuvo. 

En relación a sus propuestas, co-
mentó que en su anterior paso por 

el legislativo local, siempre tuvo 
“objetivos claros y medidas concre-
tas”, mencionando por ejemplo la 
ordenanza Yo Cuido Mi Barrio, el 
programa de becas que está en mar-
cha en las vecinales. 

Si accede a un nuevo mandato, 
“una de las propuestas es gestionar 
para que los centros de salud tam-
bién cuenten con guardias, y si hay 
una urgencia no tener que trasla-
darse en la madrugada, por ejem-
plo, desde un barrio alejado al cas-
co céntrico de la ciudad”. También 
plantearse “qué vamos a hacer con 
el plan de ordenamiento territorial, 
porque tenemos que tener una pla-
nificación de la ciudad. Estoy con-
vencido que todo se tiene que dar 
desde el consenso. Quiero dejarles a 
mis hijos una ciudad mucho mejor 
de la que hoy está”. 
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Interés General 

GESTIÓN DE LOS RECURSOS

Análisis de la concejal.

“Una ciudad que crece está directamente relacionada al orden, a las reglas 
claras y a la transparencia”, sostuvo Leticia Pieretti, candidata a renovar su 
banca, al referirse a los diversos proyectos que el Municipio anunció en las 
últimas semanas y que podrán materializarse gracias al trabajo conjunto 
entre Ejecutivo y Legislativo.

“Una administración eficiente es la 
base de la transformación de la ciudad” 

La concejal Leticia Pieretti, candida-
ta a renovar su banca, resaltó la im-
portancia de contar con un Estado 
municipal que presente reglas claras, 
eficiencia y transparencia; lo que 
permite poder avanzar en dar res-
puestas a las demandas de la ciudad. 

Uno de sus ejes de gestión legisla-
tiva está basado en estos puntos cla-
ve. Un ejemplo claro es la incorpora-
ción del Presupuesto por Programas 
que aporta mayor orden y transpa-
rencia al momento de controlar los 
gastos municipales. También, en la 
presentación de un proyecto para 
actualizar la Ordenanza de Conta-
bilidad. “Estas cuestiones van en el 
camino de la responsabilidad que 

tenemos como legisladores: ordenar 
y controlar”, sostuvo. 

Ante esto, resaltó que hoy con-
tamos con una Municipalidad que 
ha generado superávit gracias a la 
eficiencia, la eficacia, la transparen-
cia y las herramientas que desde el 
Concejo se otorgan en su calidad de 
contralor. Ante esto, “el Municipio 
hoy puede avanzar en otras medidas 
fundamentales como la simplifica-
ción y la desburocratización, como 
por ejemplo con el nuevo procedi-
miento de habilitaciones comercia-
les”, explicó. En ese punto recordó 
que se trata de una inversión desti-
nada a la digitalización que forma 
parte de un proyecto mucho más 

amplio que propone trámites 100% 
online. 

El cuidado de los recursos per-
mitió también presentar un proyec-
to para bajar la carga tributaria del 
DReI; el plan de urbanización del 
Parque de la República y la amplia-
ción de la red de gas natural para los 
barrios Luzuriaga, Industrial, San 
Lorenzo y Los Pinos. 

“Desde mi lugar, lo que propongo 
es seguir por este camino de contra-
lor, capacitándome constantemente 
para poder aportar desde lo legisla-
tivo más herramientas y más trans-
parencia para que Villa Constitución 
pueda seguir avanzando en todo este 
proceso que al momento está dando 

muy buenos resultados”, sostuvo la 
concejal ratificando que: “Una ciu-
dad que crece, está directamente re-

lacionada al orden, a las reglas claras 
y a la transparencia. Eso hace que se 
pueda avanzar en obras y proyectos”. 

Leticia Pieretti en Telenoticias Primera Edición.

Piloto Tango recorre el país visitando 
las escuelas.

Por segunda vez, el personaje emblema del programa “Compromiso So-
cial” brindó charlas en escuelas primarias y secundarias acompañado por 
el área de Educación Vial municipal. 

Piloto Tango en Villa
En el marco del TC2000.

Villa Constitución y acompañado 
por Natalia Parisi del área de Edu-
cación Vial del Municipio, se acercó 
a escuelas locales. Piloto Tango es 
un personaje vestido con casco y 
traje de corredor que es emblema 
del programa “Compromiso Social”, 
desarrollado por Tango Motors-
port. A través de diversas activida-

des, busca concientizar a los chicos 
y chicas sobre las normas de tránsi-
to en cada una de las ciudades que 
la categoría visita alrededor del país, 
y localidades aledañas como fue 
nuestro caso esta semana. 

“Desde esta pasión que despierta 
en nosotros el automovilismo que-
remos dejar un mensaje en un tema 

En la semana previa de una nueva 
fecha del TC2000 en el autódromo 
de Rosario, Piloto Tango volvió a 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

tan importante como lo es la con-
vivencia, no sólo vial sino en cual-
quier aspecto”, comentó. Agradeció 
además el recibiendo por parte del 
Municipio y de las comunidades 
educativas. Durante su visita y ante 
la escucha atenta de los estudiantes, 
les habló sobre las normas básicas 
de la educación vial, el uso del cas-
co, el significado de los carteles de 
señalización, el sitio correcto por 
dónde cruzar la calle, el respeto a 
los peatones y la importancia que 
los conductores no utilicen el celu-
lar mientras manejan.

Parisi agradeció la visita de Pi-
loto Tango, y aclaró que las charlas 
se dieron tanto en escuelas de nivel 
primario como secundario. 
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votantes, para Tomasi esto se debe 
a que “los ciudadanos no les creen 
más a los políticos”. 

Por último, explicó que lo que 
diferencia a LLA es que “no esta-
mos prometiendo nada, solamente 

decimos que vamos a poner nues-
tro mayor esfuerzo para que la ciu-
dad esté de pie”.

LA LIBERTAD AVANZA

Matías Tomasi.

El candidato más votado en las PASO continúa 
su campaña pensando en el 29 de junio y analizó 
el motivo por el cual recibió tal respaldo de la 
comunidad.

“La gente está harta de los 
políticos tradicionales” 

“El análisis que hacemos es el har-
tazgo de toda la gente con la po-
lítica en general, que nos hayan 
acompañado con el voto significa 
esto. Todos los partidos políticos 
hacen lo mismo. Elección tras 
elección hay promesas que no se 
cumplen, y la gente ya no tiene 
más confianza ni en los candidatos 
ni en los partidos tradicionales”, 
comenzó su alocución el candida-
to a concejal Matías Tomasi, que 
representando a La Libertad Avan-
za fue quien más votos obtuvo en 
las PASO de abril. 

“Como vecinos hemos ido 

siempre a votar y elegíamos al me-
nos peor confiando en que por ahí 
iba a poder arrimar alguna solu-
ción. Esto nunca fue así, y por eso 
hoy tenemos esta realidad”, anali-
zó. Dejó en claro que los vecinos 
le transmiten esa postura, “están 
hartos de las campañas electorales 
tradicionales. Sin ir más lejos, que-
damos primeros y segundo está 
el voto blanco o nulo. Eso refleja 
el descontento general de la gente 
con la política”. 

Otro dato que habla del descon-
tento general en la política tiene 
que ver con el bajo porcentaje de 

Interés General 

Matías Tomasi en Telenoticias Primera Edición. 
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En el marco del Día de la Maestra 
Jardinera y de los Jardines de Infan-
tes (conmemorado el 28 de mayo), 
el Municipio llevó adelante un es-
pacio de construcción colectiva de 
saberes, reconocimiento y emo-
ción, organizado por la Dirección 
de Educación en conjunto con el 
Instituto Superior de Profesorado 
Nº 3 “Eduardo Lafferriere” a través 
del profesorado de Nivel Inicial. La 
actividad tuvo lugar en el anexo del 
ISPEL (escuela María F. de Carbo-
nell). 

Las estudiantes fueron protago-
nistas de un sentido homenaje a 
aquellas docentes que dejaron hue-
lla en sus infancias. 

También se llevó a cabo un taller 
sobre narración oral con recursos 
expresivos, a cargo de Teresita Igon 
y Ana Cao.

“Agradecemos profundamente el 

Estudiantes homenajearon a maestras jardineras.

Gonzalo Cristini, Nora Olivera y Graciela Santander.

Interés General 

CELEBRACIÓN ESPECIAL

La Dirección de Educación y el Profesorado de Nivel Inicial del ISPEL N° 
3 organizaron esta actividad que contó con un homenaje y un taller sobre 
narración oral con recursos expresivos. 

Día de la Maestra Jardinera
El viernes pasado.

trabajo colaborativo y la red que se ha 
tejido entre carreras, niveles y actores 
de la educación. Fue un encuentro 
muy concurrido que nos recordó la 
importancia de seguir construyendo, 
colectivamente, una educación con 
sentido”, expresó la directora de Edu-
cación Clara Repetto.

En relación al tradicional desfile 

de Jardines de Infantes, que año tras 
año se desarrolla para esta fecha, la 
funcionaria municipal aclaró que 
en esta ocasión se optó por incluir 
esta actividad dentro del cronogra-
ma del Mes de las Infancias, “para 
que sea una época más amable con 
respecto al clima y que todos los ni-
ños y niñas puedan disfrutar”. 

BARRIO PUESTA DEL SOL

En colaboración con el CEPS.

Convocan a los vecinos a sumarse a esta activi-
dad que tendrá lugar desde las 11 de la mañana 
de este sábado con la presencia de un artista 
plástico de Rosario.

Pintarán un mural 
en el salón vecinal 

La Comisión de barrio Puesta del 
Sol organiza para este sábado la 
creación de un mural en el salón 
vecinal contando con la colabora-
ción del Centro de Estudios y de 
Participación Social (CEPS). 

“Como siempre decimos, no 
queremos que ese sea un lugar 
cerrado, queremos siempre esté 
abierto a la comunidad y brindan-
do oportunidades. En ese camino 
se están haciendo varios talleres 
y presentamos también esta pro-
puesta que vamos a realizar con un 
artista de Rosario y con la partici-
pación de los profesores que dan 
los cursos”, comentó la presidenta 
vecinal Nora Olivera. Además, se 
sumarán los chicos del barrio que 
podrán pintar sus manos en otro 

sector del salón. “Queremos que to-
dos sean parte de esta actividad”, ex-
presó.  

El mural se basará en una imagen 
que represente al barrio y su nombre, 
“lo ideamos nosotros, el artista plás-
tico nos dio el ok y vamos a trabajar 
sobre ese bosquejo”. 

Olivera convocó a todos los vecinos 
a que se acerquen a acompañar la acti-
vidad a partir de las 11 de la mañana. 

“Nos pone muy contentos que 
este lugar que nació para esto pueda 
colaborar en esta actividad, quere-
mos que sea un espacio en donde se 
puedan generar diálogos y canales de 
comunicación con cada institución y 
con cada barrio de la ciudad”, expre-
só el presidente del CEPS, Gonzalo 
Cristini. 

A cargo de Mónica Abdala y Guillermo Piovano.

Jornada de Salud
Este sábado. 

La Iglesia Cristiana Evangélica 
(Pbro. Daniel Segundo 93) organi-
za para este sábado una Jornada de 
Salud Integral abierta a la comu-

nidad en general. Esteban Saad y 
Pedro Farías explicaron: “La salud 
hace al cuerpo, el alma y el espíritu. 
Basados en eso organizamos esta 

actividad” en donde disertará la 
médica psiquiatra Mónica Abdala 
sobre “¿es posible salir del enojo?”, 
temática de su último libro (a par-
tir de las 15.30). Y luego el médico 
geriatra Guillermo Piovano sobre 
“5 hábitos para una longevidad sa-
ludable” (a las 17.30). La entrada 
es libre y gratuita y no se necesita 
de inscripción previa. 
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Interés General 

EDUCACIÓN

En nuestro nuevo edificio recibimos a estudiantes 
de 5º grado del turno mañana que se interiorizaron 
en el mundo de la comunicación en el marco de un 
proyecto que comenzaron a principios de año.

Una visita muy especial
Escuela Prefectura Naval.

En la mañana del viernes pasado, 
alumnos y alumnas de 5º grado del 
turno mañana de la escuela Pre-
fectura Naval Argentina visitaron 
nuestro nuevo edificio en el marco 
de un proyecto de comunicación 
que comenzaron a trabajar a prin-
cipios del ciclo lectivo. 

Con gran entusiasmo, los estu-
diantes se interiorizaron en nuestro 
trabajo y recorrieron los estudios 
de la radio y la televisión. Allí tu-
vieron la posibilidad de entrevistar 
a parte de nuestros comunicadores 
que dijeron estar realmente asom-
brados por el nivel de las pregun-
tas, el compromiso y la dedicación 
de cada uno de los chicos. 

Estuvieron acompañados por 
Silvana Almada (profesora de 
Lengua y Literatura), Lorena Sali-
nas (profesora de Matemáticas) y 
Brenda López (profesora de Cien-
cias Sociales y Ciencias Naturales). 
Las docentes fueron las encargadas 
de comentar sobre este interesante 
proyecto que están llevando ade-
lante, “todo este tiempo estuvimos 
trabajando con los medios de co-
municación y las noticias; y qué 
más significativo que los chicos 
puedan ver en vivo cómo se produ-
ce una entrevista, como redactan 
una noticia”, explicaron.

A su vez, definieron a 5º grado 
como “un grupo super inquieto”, lo 

En los estudios de Telenoticias pudieron entrevistar a nuestros periodistas.

Rodríguez busca acceder al Concejo.

El candidato a concejal expresó su parecer so-
bre la próxima conformación del legislativo lo-
cal y pidió a la comunidad respaldarlo, dando un 
voto de confianza a la lista que encabeza y los 
ideales que representa.

“La Izquierda debe estar representada”
Fabricio Rodríguez. 

Fabricio Rodríguez encabeza la 
lista a concejales del Frente de Iz-
quierda de los Trabajadores - Uni-
dad para las próximas elecciones 
del domingo 29 de junio.

En las PASO, cosechó 943 vo-
tos, y la intención es incrementar 
ese número en las Generales. “Ve-
nimos muy orgullosos, cuando 
muchos votos se van a la derecha, 
nosotros hemos sacado un buen 
caudal, que creció con respecto 
a la elección anterior. Nosotros 

somos laburantes que hacemos 
política, y para nosotros son nu-
merazos”, sostuvo Rodríguez.

Vale destacar que la lista se 
completa con: Mónica Del Pozo, 
Miguel Giménez, Sofía Zapata, 
José Luis González, Lara Saucedo 
y Franco Ribero.  

“Ya sabemos que la motosierra 
tendrá su espacio en el Concejo, 
la segunda fuerza será de la rosca 
que ya tenemos dentro del legisla-
tivo con Unidos o el Peronismo; 

confianza al electorado.  
En relación a la lucha en la ca-

lle, opinó que si bien hay medidas 
que llevan adelante diversos sec-
tores como por ejemplo los jubi-
lados que cada miércoles se reú-
nen incluso en nuestra ciudad; las 
grandes centrales de trabajadores 
son las que deben tomar acciones 
concretas. “Por ejemplo la CGT 
amaga en un montón de cuestio-
nes, pero no hace nada. Acá hay 
que llamar a un paro general, ar-
mar un plan de lucha para enfren-
tar las decisiones de este gobierno. 
Porque los retrocesos en materia 
de derechos son grandes y difíci-
les de volver a conquistar”, expre-
só con indignación Rodríguez y 
pidiendo una unidad de los dife-
rentes sectores para “luchar jun-
tos en la calle”. 

“Cien años de historia obrera 
te la quitan de un plumazo y eso 
genera mucha bronca”, finalizó. 

que las llevó a buscar un proyecto en 
donde puedan enfocarse en “comu-
nicarse, escucharse y transmitir”. 

“Están respondiendo muy bien, 
y les enseña a relacionarse. Están 
muy entusiasmados con la expe-

riencia”, agregaron. Vale destacar 
que como cierre producirán su 
propio noticiero escolar. 

y ya sabemos los proyectos que 
presentan. Creo que hay que dar-
le una posibilidad a la Izquierda, 

darle una voz a una lista que está 
junto a la gente en la calle”, analizó 
el candidato pidiendo un voto de 
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es en El Paraíso (Teniente Ramos y 
Avenida del Trabajo) el domingo 8 
de junio a partir de las 9.30 horas. 
La entrada es libre y gratuita, habrá 
servicio de cantina. 

“La idea es que todos puedan 

acercarse y conocer de qué trata 
este deporte. Somos la única escue-
la de Villa y de la zona, así que te-
nemos muchas expectativas de que 
sepan lo que hacemos. Están todos 
invitados a sumarse”, finalizó. 

EQUITACIÓN

Este domingo.

Se trata de una competencia interna que contará con participantes de 
toda la región. Con entrada libre y gratuita, invitan a la comunidad a cono-
cer más sobre esta disciplina. 

Concurso de saltos 
hípicos en El Paraíso 

El Paraíso Centro Ecuestre organi-
za para este domingo 8 de junio su 
primer concurso interno de saltos 
hípicos del año y espera contar con 
participantes de diversos puntos 
de la región. La cita estaba pacta-
da para el mes pasado, pero sufrió 
postergaciones por el clima. La 
profesora Valentina Colazo se mos-
tró entusiasmada con ser sede de 
esta propuesta y anticipó que habrá 
pruebas con diferentes alturas con 
concursantes entre los 6 y los 15 
años de edad. 

Vale destacar que el encuentro 

Interés General 

Es la única escuela de equitación de la zona. 

Encuentro de 
ajedrez infantil 
El sábado se llevó a cabo una 
nueva edición del Encuentro 
de Ajedrez Infantil en el pre-
dio Deportivo y Recreativo 
Cilsa, organizado por el Mu-
nicipio conjuntamente con la 
Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución. Contó con la 
participación de niñas y niños 
no sólo de la ciudad sino de la 
región. “Salió todo espectacu-
lar, se convocaron alrededor de 

40 chicos. Llegaron también desde 
Theobald y San Nicolás. Estamos 
muy satisfechos por cómo se dio 
todo”, expresó el presidente de la 
Asociación de Ajedrez, Nahuel 
Santianés valorando este tipo de 
iniciativas. Desde el Municipio 
agradecieron a todas las familias, 
organizadores y, especialmente, a 
cada uno de los pequeños ajedre-
cistas que formaron parte de este 
evento.

EN CILSA

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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funcionamiento y devolverían 
a los vecinos la confianza que 
está desapareciendo”, sostuvo 

marcando este tema como uno 
de los ejes de sus propuestas de 
campaña.  

UNIDOS PARA CAMBIAR SANTA FE

Diego Martín.

“Con transparencia podemos devolver la confianza a los vecinos”, sostuvo 
el candidato a concejal haciendo referencia a la implementación de esta 
ordenanza local.

Ordenanza de ética 
en la función pública 

Diego Martín, candidato a con-
cejal por Unidos para Cambiar 
Santa Fe, reiteró la necesidad de 
contar con una ordenanza de 
ética en la función pública. “No 
entiendo por qué estando en el 
año 2025 todavía no tenemos 
una normativa local que regule 
ese tema”, comentó explicando 
que es una ordenanza que pre-
tende que los funcionarios de-
claren cuál es el patrimonio que 
tienen al ingresar a la función 
pública. 

“Establece por ejemplo que 
no pueden llevarse a cabo otras 
tareas mientras uno está abo-
cado a la función pública. Son 
cuestiones básicas y de senti-
do común que mejorarían el 

Interés General 

Persigue un “proceso de renovación acompañado de experiencia”.

Día del Ceremonial
El 28 de mayo de cada año se 
celebra el Día Nacional del 
Ceremonial declarado en re-
conocimiento al Primer Re-
glamento Protocolar, que se 
emitió el 28 de mayo de 1810. 
En esta fecha tan especial, feli-

citamos desde Diario La Ciudad 
y Canal 4 a Leonela Reggiardo y 
al equipo, Fabián Berneri y José 
Acosta. Destacamos su excelente 
trabajo profesional y dedicado 
que hacen en todos los eventos 
municipales.

SALUTACIÓN

La medida, trabajada junto a las cámaras el CCIP, CIDECON y ADEESSA, se 
enmarca en una batería de políticas públicas que también incluye la baja del 
DReI y la inversión en capacitación para el empleo.

Berti eliminó requisitos y logró un 
récord de habilitaciones en la ciudad

“La burocracia no puede ser un obstáculo para quien quiere trabajar e invertir”, sostuvo.

En una decisión que marca un nue-
vo paso en la modernización del 
Estado local, el intendente Jorge 
Berti anunció la eliminación de va-
rios requisitos administrativos para 
obtener habilitaciones comerciales 
en Villa Constitución. La medida, 
oficializada mediante el Decreto Nº 
1721, actualiza y simplifica profun-
damente los trámites vigentes desde 
2006, especialmente aquellos conte-
nidos en el histórico Decreto 3414, 
adecuándolos a una nueva lógica de 
cercanía y facilitación para quienes 
desean emprender, invertir y gene-
rar empleo en la ciudad.

Esta decisión no surge de la nada 
ni responde a una urgencia impro-
visada: es el resultado de una reade-
cuación silenciosa pero profunda 
de toda la estructura municipal. 
Durante años se trabajó en consoli-
dar un Estado moderno, funcional, 
con bases sólidas para avanzar hacia 
la digitalización, la simplificación 
normativa y el diálogo permanente 
con las cámaras empresariales. Este 
proceso incluyó la actualización de 
marcos regulatorios, la profesiona-
lización del personal, la moderni-
zación de procedimientos internos 

y el fortalecimiento del vínculo ins-
titucional con los sectores produc-
tivos. Sólo una vez cumplidos estos 
pasos fue posible alcanzar una solu-
ción concreta y justa para todos.

Entre las principales modifica-
ciones introducidas por el decreto 
se destacan la extensión del plazo 
de validez del LULA a 180 días; la 
aceptación de informes técnicos vi-
gentes sin necesidad de inspección 
previa; la reducción de exigencias 
de libre deuda, priorizando única-
mente la deuda comercial y per-
mitiendo avanzar con convenios 
de pago activos; la simplificación 
documental para locales menores a 
60 m² mediante la presentación de 
un simple croquis; la ampliación de 
los plazos administrativos de 30 a 
90 días; la aceptación del pasaporte 
como documento válido; el otorga-
miento del uso de suelo por padrón 
y no por solicitante; la revalidación 
más flexible de los informes técni-
cos; y la aplicación del principio de 
interpretación restrictiva a favor del 
interesado, entre otras.

El efecto fue inmediato: en los 
últimos 14 días se registró un récord 
de habilitaciones comerciales en Vi-

lla Constitución. Este dato confirma 
que cuando el Estado deja de poner 
obstáculos y ofrece condiciones cla-
ras, los vecinos responden con tra-
bajo, compromiso y dinamismo.

Berti también confirmó que esta 
medida forma parte de un plan 
integral que apunta a digitalizar 
completamente los trámites muni-
cipales. “Ya dimos el primer paso. 
Ahora vamos por un sistema 100% 
online, accesible desde cualquier ce-
lular. Agilidad, ahorro de tiempo y 
transparencia”, explicó.

Este avance cuenta con el res-
paldo del Honorable Concejo Mu-
nicipal, que aprobó la contratación 
de una empresa especializada para 
desarrollar el nuevo sistema infor-
mático. 

La decisión de eliminar trabas 
administrativas no es aislada. Se 
complementa con otro gesto polí-
tico fundamental del gobierno de 
Berti: el proyecto de ordenanza en-
viado por el Ejecutivo para reducir 
el Derecho de Registro e Inspección 
(DReI), uno de los tributos más sen-
sibles para comercios e industrias. 
Ambas medidas forman parte de 
una estrategia integral que apuesta 

al desarrollo local mediante un Es-
tado más eficiente, más humano y 
más inteligente.

Desde el sector comercial y em-
prendedor, la respuesta fue positiva. 
“Nos permite enfocarnos en tra-
bajar y generar empleo”, señalaron 
desde una cámara local. En tanto, 
jóvenes comerciantes valoraron el 
gesto como una “señal política clara 
de acompañamiento”.

Pero esta decisión no fue toma-
da en soledad. Forma parte de una 
batería de medidas que esta gestión 
viene trabajando de manera articu-
lada con instituciones claves como 

CIDECON, ADEESSA y CCIP. Con 
ellas se viene construyendo, desde 
hace tiempo, una agenda común 
basada en el diálogo, el análisis téc-
nico y la búsqueda de soluciones 
concretas para fortalecer el ecosiste-
ma productivo local.

La simplificación de habilitacio-
nes, el proceso de digitalización y 
la reciente propuesta de reducción 
del DReI son algunos de los pasos 
más visibles de este trabajo conjun-
to, donde el sector público y privado 
se complementan con responsabili-
dad, visión de futuro y compromiso 
con la ciudad.

Berti confirmó un plan integral para digitalizar todos los trámites municipales.
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Interés General 

TERRAZA DE LA RIBERA

El loteo más grande la ciudad.

Entre viernes y sábado se dará por terminada 
esta importante etapa de la obra. A su vez se 
anunció que a fin de mes será la entrega de 
los primeros terrenos.

Finaliza la obra 
de iluminación 

Terraza de la Ribera es un ba-
rrio abierto que cuenta con 1280 
lotes, ubicados sobre la Ruta 
Provincial N° 21, Colón, Jorge 
Newbery y el límite con Zona 
Franca. Se presenta como el más 
grande de Villa Constitución y 
contará con todos los servicios, 
como por ejemplo tendido eléc-
trico, alumbrado público, gas, 
cordón cuneta, agua, mejorado 
y bulevares asfaltados, desagüe y 
forestación. 

El gerente comercial Iván 
Gisbert anunció que entre vier-
nes y sábado se finalizará con la 
obra de alumbrado, cumpliendo 
así con una importante etapa del 
desarrollo urbanístico. 

En relación a la adjudicación 
de los primeros terrenos que 
estaba estipulada para fines de 
mayo, comentó que debió pos-

Iván Gisbert, gerente comercial.

CONTACTOS

Oficina: Ruta 21 y Newbery 
WhatsApp: 3400446291
Web: terrazadelaribera.com.ar
Instagram: @terrazadelaribera

ponerse por cuestiones climáticas, 
y anticipó que la intención es con-
cretarla a finales de este mes. En di-
cha instancia se hará entrega de la 
primera etapa. 

Gisbert recordó que los lotes 
pueden adquirirse con financia-
ción. “Entregando el 40% del valor 
del terreno, y hasta en 48 cuotas en 
pesos ajustadas por el Índice de la 
Construcción”, informó aclarando 
que apuntan a que la cuota sea si-
milar a la de un alquiler.  

PROYECTO LEGISLATIVO

Alejandrina Borgatta.

La concejal, y candidata a renovar su banca, propuso que se retomen los 
encuentros de manera periódica para comenzar a diagramar posibles me-
didas que permitan contar con el servicio. La iniciativa surgió del primer 
encuentro de “Hacemos Ciudad”.

Comisión de Transporte 

La concejal justicialista Alejandrina 
Borgatta solicitó de manera formal 
que se retomen los encuentros de la 
Comisión de Transporte creada en 
2019 e integrada, entre otros, por 
representantes del legislativo, el Eje-
cutivo y vecinalistas. 

“La puesta en funcionamiento de 
un transporte público de pasajeros 
sigue siendo una de las principales 
demandas de la comunidad de Villa 
Constitución”, explicó la edil. 

Ante esto, es que sugiere al De-
partamento Ejecutivo Municipal, la 
restitución de su funcionamiento 
y realizar convocatorias frecuentes 
cumpliendo con la Ordenanza N° 
2284 y sus modificaciones. 

Además, propone coordinar en-
cuentros con municipios y comunas 
cercanas en donde funciona este 
servicio y es prestado a través del 
Estado local, como son los casos de 
Empalme y Pérez. 

Borgatta explicó que este pedi-
do surge del primer encuentro de 
Hacemos Ciudad, en donde una de 
las mesas de trabajo fue sobre trans-
porte y movilidad; retomar la comi-
sión fue uno de los ejes presentados 
por los asistentes. Esta reunión se 
llevó a cabo en el marco de la cam-
paña electoral ya que Borgatta es 
candidata para renovar su banca en 
el Concejo. 

“El objetivo es empezar a trabajar 

para el próximo año poder reesta-
blecer el servicio, que el 2026 no nos 
encuentre en la misma situación 
y podamos trabajarlo con tiempo. 
Hay algunas iniciativas presentadas 

desde el Concejo y es importante 
también escuchar a otras localida-
des que cuentan con este servicio 
como Empalme y Pérez”, explicó la 
concejal. 

A través de una nota dirigida a la pre-
sidencia del Concejo, Hugo Burguez 
en nombre de La Corriente de la Mi-
litancia, solicitó se analice la posibi-
lidad de avanzar en el desarrollo de 
un convenio con la localidad de Em-
palme, con el objetivo de contar con 
transporte público en nuestra ciudad. 
“El transporte público es un instru-
mento inigualable para el logro de una 

movilidad sustentable, económica y 
equitativa. Por todo esto, acompaña-
mos el pedido a la convocatoria de la 
Comisión de Transporte, que tenga en 
cuenta esta solicitud y que sea capaz 
de dictaminar en torno a la posibilidad 
de conveniar con la vecina localidad 
de Empalme para la prestación del 
transporte público de pasajeros”, sos-
tuvo.

Respaldo de Burguez

Borgatta en Telenoticias Primera Edición. 
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EN EL PREDIO DE UOM

Por sólo cinco días se presentará en nuestra ciu-
dad por primera vez con una propuesta pensada 
para disfrutar en familia de la magia del circo en 
vivo. Las entradas anticipadas pueden comprar-
se online con descuento.

Circo Rodas llega a Villa Constitución
Esta noche primera función.

El jueves 5 de junio, y solamente 
por 5 días, llega a Villa Constitu-
ción el famoso Circo Rodas en lo 
que será su primera visita a nuestra 
ciudad. Con función a las 21 horas 
en la imponente carpa de 26 me-
tros de alto ubicada en el predio de 
UOM (Solano Rubios esquina Pe-
rrissol), la función inaugural pro-
mete ser una gran fiesta en donde 
toda la región podrá experimentar 
en primera persona la magia del 
circo tradicional. 

Motos voladoras, trapecistas 
internacionales, magia en 3D; son 
sólo algunas de las atracciones que 
podrán ver en un espectáculo que 
cuenta con más de 50 artistas en es-
cena. Sumando además un número 
único en Latinoamérica, dos globos 
de la muerte funcionando al mismo 
tiempo. 

“Los esperamos para que disfru-
ten una combinación de arte con 
mucha magia, artistas y divertidos 
payasos, audaces acróbatas con 
espectáculos sobre el globo de la 
muerte. Para que vivan una expe-
riencia llena de sorpresas, aventu-
ras, escalofríos y total diversión en 
un show pensado para toda la fami-
lia”, expresó el productor Marcelo 
López Lanza agradeciendo el cálido 
recibiendo de Villa Constitución.

Explicó que su presencia en la 
ciudad está pensaba para que dis-
fruten no sólo los villenses sino 
toda la región, ya que se encuen-
tra en un punto estratégico y se 
presentó como una parada previa 
a lo que será el viaje a Buenos Ai-
res para comenzar a diagramar las 
funciones de las vacaciones de in-
vierno. 

La imponente carpa se instaló esta semana.

Como mencionamos estarán 
sólo por cinco días, el viernes y 
sábado con funciones a las 18 y a 
las 21, domingo a las 15, 18 y 21; 

y cerrando el lunes a las 21 horas. 
Las entradas pueden adquirirse 

en el predio o vía online ingresan-
do a la página web oficial (www.

circorodas.com.ar) con un 20% de 
descuento. Los valores comienzan 
en 7 mil pesos. “Los esperamos a 
todos”, finalizó. 

45 años
comprometidos
en ofrecer soluciones 
para cada etapa
de tu proyecto.
Conocé nuestras soluciones 
en hormigones, materiales, 
terminaciones y decoración.

Villa Constitución
Av. Pdte. Perón 1080
Materiales: (3400) 513566
Hormigones:  (3400) 513671 
castienda.com.ar

Cultura



22 LA CIUDAD  I JUEVES 05 DE JUNIO DE 2025

Regionales

Los hermanos Passaglia conocen muy bien San Nicolás.

ELECCIONES LEGISLATIVAS BONAERENSES

El espacio se basa en el denominado “Modelo 
San Nicolás”, del que destacan su eficiencia ad-
ministrativa, digitalización, inversión en seguri-
dad, impulso a la producción y transformación 
del sistema sanitario.

Santiago y Manuel Passaglia 
lanzaron el espacio “Hechos”

“Defendemos el Estado eficiente y sabemos cómo hacerlo”, sostuvieron.

Los hermanos Santiago y Manuel 
Passaglia presentaron en San Nicolás 
a “Hechos”, el nuevo espacio político 
que decidieron crear con el objetivo 
de “brindar una nueva alternativa y 
competir en las próximas elecciones 
legislativas bonaerenses” por fuera del 
acuerdo PRO-La Libertad Avanza.

“Hechos es un espacio político 
nuevo, distinto a todo lo que hoy 
existe. Es un espacio que representa 
al que trabaja y quiere vivir tranqui-
lo. Al que se cansó de ver a la polí-
tica pelearse sin pensar nunca en el 
vecino que necesita que el Estado 
funcione.

Estamos fundamentalmente del 
lado opuesto al kirchnerismo que 
fue lo peor que le pasó a la provin-
cia y al país. Pero tampoco creemos 
que sin Estado se pueda dar solución 
a los problemas de los vecinos. De-
fendemos el Estado eficiente, porque 
ya vimos que funciona y sabemos 
cómo hacerlo. Creemos en la digni-

dad del trabajo, en la familia, en la 
educación, en la fe”, explicaron los 
hermanos tras el lanzamiento oficial. 
“Hechos es un aliado del que produ-
ce. Vamos a ser muy firmes a la hora 
de proteger nuestra industria, el tra-
bajo y el bolsillo de quienes quieran 
trabajar. Es una fuerza que nace con 
el respaldo de una gestión que sabe 
cómo hacer lo que hay que hacer, 
que transformó San Nicolás y ahora 
quiere transformar la provincia de 
Buenos Aires”, sostuvieron.

La apuesta inicial de Hechos es la 
Segunda Sección Electoral bonae-
rense, que renueva este año 11 ban-
cas en la Legislatura provincial y 117 
concejalías. San Nicolás es cabecera 
de esa sección y cuenta con más de 
125.000 votantes habilitados.

El “Modelo San Nicolás” que im-
pulsan los hermanos Passaglia está 
basado en la “planificación estraté-
gica, la eficiencia administrativa, la 
cercanía con el vecino y el uso de tec-

nología”. Destacaron que “el orden, el 
sentido común y el coraje” son “for-
talezas clave del modo de gobernar”.

Señalaron que “este modelo de 
gestión es reconocido en toda la 
provincia como ejemplo de cómo 
un municipio puede liderar cambios 
profundos en infraestructura, salud, 

tecnología y servicios, más allá de los 
colores políticos que gobiernen en la 
Provincia o en la Nación”.

Los principales pilares de la pro-
puesta son “un Estado moderno, 
eficiente y digital; el plan de infraes-
tructura más importante de la histo-
ria; el desarrollo de la ciudad de cara 

al río; el impulso a la producción y 
diversificación de la matriz producti-
va; la reforma del sistema de salud en 
asociación con el privado; la tecno-
logía aplicada a los servicios (datos, 
IA); espacios públicos de calidad; y 
seguridad con inversión en tecnolo-
gía y prevención”.

Cachipuchi en los estudios de Producciones Argentinas.  

De visita en nuestra ciudad, organizadores y artistas recordaron el gran paso del 
año pasado y recomendaron no perderse esta nueva propuesta en San Nicolás.  

Una invitación especial 
para toda la región   

Servián, el Circo.

Uno de los espectáculos más im-
pactantes de Latinoamérica vuelve 
a brillar en San Nicolás después de 
seis años. Servián, el Circo regresa 
con cinco únicas funciones a partir 
de este viernes presentando un des-
lumbrante show en la Terminal Uno 
Arena, un espacio moderno y ver-
sátil ubicado sobre la colectora de 
la Autopista N° 9, km 230, a metros 
del Parador de San Nicolás. 

Martín Lugones, visitó nuestra 
ciudad y recordó su paso el año pa-
sado. “La experiencia en Villa fue 
maravillosa, así que los esperamos 
en San Nicolás para vivir una nueva 
propuesta. La gente que ya nos vio 
en Villa se encontrará con un show 
que mantiene el hilo conductor pero 
con nuevos números y nuevos artis-
tas”, comentó. 

A modo anecdótico contó que 
hay gente de la ciudad que “cuando 
se enteró que veníamos a San Nico-

lás nos escribió y nos dijo que iban 
a ir, que era la décima, undécima 
vez que lo van a presenciar. Lo que 
sucede con Servián aquí en Villa es 
mágico y estamos muy agradecidos”. 

En esta nueva visita, muy cerca 
de la ciudad, “van a encontrar a los 
artistas con una conexión un poco 

más directa con el público. Les ase-
guro que el show en este tiempo ha 
sufrido un montón de modificacio-
nes, entre ellos nuevos artistas, así 
que invitamos a toda la gente de 
Villa Constitución a volver a disfru-
tar de la magia de Servián, el Circo”, 
cerró Lugones.

Presenta “Corazón 
de cumbre y cóndor”
El cantautor Diego Zalazar 
presentará “Corazón de cum-
bre y cóndor”, una obra artísti-
ca integral que fusiona música, 
poesía, narrativa visual y pues-
ta en escena para rendir home-
naje al Padre de la Patria. Ya 
fue presentada con gran éxito 
en Francia, y ahora llega por 

primera vez a Empalme Villa 
Constitución. Con entrada libre 
y gratuita es un evento abierto 
a toda la comunidad que se de-
sarrollará el sábado 7 de junio a 
partir de las 21 horas en el Cen-
tro Cívico de la Comuna. Una 
propuesta única que celebra 
nuestra historia a través del arte. 

DIEGO ZALAZAR 
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Regionales

Corti durante el acto del Ministerio de Seguridad.

Luego de recibir un nuevo móvil policial, el presidente comunal hizo un 
repaso por las gestiones realizadas a lo largo de los últimos tres años.

Corti resaltó las mejoras 
en materia de seguridad 

Theobald.

El presidente comunal de Theobald, 
Javier Corti, mostró su satisfacción al 
conocerse que uno de los nuevos pa-
trulleros otorgados por el Ministerio 
de Seguridad de la provincia, final-
mente estaba destinado a la comisaría 
de la localidad. Agradeció el gesto de 
la URVI y a su vez, dijo estar confor-
me con todo lo que se logró avanzar 
en materia de seguridad durante su 
gestión. “Estamos sumamente agra-
decidos, pero lo más importante es 
que veo que en tres años y medio 
estamos trabajando muy bien en se-
guridad, que todo lo que prometimos 
se está cumpliendo, hoy con un móvil 
0 kilómetro; también con un monito-
reo propio, y con la remodelación del 
destacamento”, enumeró. 

La actual sede policial es cente-
naria, “eran paredes de barro y lo 
primero que hice cuando asumí fue 
gestionar su arreglo. En ese momen-
to el expediente se guardó y gracias 
a esta gestión pudimos reflotar ese 
proyecto, así comenzar a trabajar en 

una obra de 28 millones de pesos que 
creemos que podremos inaugurar en 
dos meses”, anticipó Corti. 

Comentó además que estas refac-
ciones no completarán el 100% del 
proyecto, pero sí un 80, “para que la 
policía de Theobald o la que venga a 
trabajar acá lo haga en buenas condi-
ciones”. 

Por otra parte, resaltó la labor 
del centro de monitoreo y el trabajo 
mancomunado con la Policía. “Robos 
pueden haber, pero en un 90% gracias 
al monitoreo y gracias a cómo trabaja 
la policía podemos tener la situación 
controlada. Todo esto sirve para que 
la gente esté más tranquila que es lo 
que me pidió cuando asumí”, finalizó. 

SEGURIDAD E INFRAESTRUCTURA VIAL

Se trata de una obra vial estratégica de 150 kiló-
metros que continúa desarrollando la gestión de 
Maximiliano Pullaro, convirtiéndose en la más ex-
tensa en marcha. El proyecto inicial llegaba hasta 
Carreras, el actual Gobierno tomó la decisión de 
continuarla hasta la ruta 8.

Continúan con la repavimentación 
de la ruta 90 desde Villa a Chapuy

Más otros trabajos complementarios en pueblos del departamento.

El ministro de Obras Públicas, 
Lisandro Enrico, informó que la 
Dirección Provincial de Vialidad 
(DPV) continúa a buen ritmo con 
los trabajos de repavimentación en 
la Ruta Provincial N° 90.

“Esta importante obra vial que 
encaramos por decisión del gober-
nador Maximiliano Pullaro es la 
repavimentación más extensa del 
territorio santafesino. En total son 
150 kilómetros que están siendo 
pavimentados luego de estar mu-
chos años en pésimo estado”, ex-
plicó el ministro Enrico.

Sobre los avances, especificó 
que ya finalizaron con 12 obras 
complementarias y que ahora se 
trabaja en la zona de puentes, en-
tre los kilómetros 8 y 36. En simul-
táneo se construyen dos rotondas 
en el distrito Melincué y se repa-
vimentan los kilómetros cercanos 
a Elortondo.

La repavimentación de la Ruta 
Provincial N° 90, licitada durante 
la gestión anterior, partía desde 
Villa Constitución y llegaba hasta 
la localidad de Carreras, abarcan-
do un total de 102 kilómetros. Sin 
embargo, el gobierno de Maximi-
liano Pullaro decidió extender la 
obra 50 kilómetros más, hasta la 
intersección con Ruta Nacional N° 
8, es decir, pasando el casco urba-
no de Chapuy.

Por su parte, el administrador 
general de la DPV, Pablo Seghezzo, 
señaló que “sumamos la repavi-
mentación de accesos, trabajos en 
puentes, pavimentación de calles, 
colocación de estabilizado granu-
lar para mejorar desvíos de tránsito 
pesado, construcción de rotondas, 
repavimentación de distintos tra-
mos de la Ruta 90 para llegar hasta 
la Ruta 8, y la construcción de nue-
vos sistemas de alumbrados”. 

Desde Vialidad Provincial expli-
caron que ya se completó la repavi-
mentación de la Ruta Provincial N° 
90 en los tramos comprendidos en-
tre Carreras y Labordeboy, Labor-
deboy y Ruta Provincial N° 93, y 
entre Ruta Provincial N° 6S y Ruta 

Provincial N° 4S. 
Por otra parte, se repavimen-

taron los accesos a las localidades 
de Rueda, Melincué y Sargento 
Cabral, y se pavimentaron calles 
en las localidades de Godoy, Ca-
ñada Rica y Elortondo. Además, se 

mejoró el enlace y se incorporaron 
dársenas para el tránsito pesado en 
Godoy y Sargento Cabral, y se rea-
lizó una intervención con estabili-
zado granular entre Wheelwright 
y Juncal, sobre la Ruta Provincial 
N° 10s. 

La obra total contempla más de 150 kilómetros de repavimentación, además de mejoras complementarias.

Decomisan carga 
ilegal de pescado
Personal policial del Destaca-
mento 8º de Theobald decomisó 
un cargamento de aproximada-
mente 300 kilos de pescado que 
era transportado de forma irre-
gular. El procedimiento se realizó 
a las 18.30 horas del viernes pa-
sado en la vecina localidad, cuan-
do se identificó un vehículo Fiat 
Fiorino blanco, conducido por 
un hombre de 31 años domici-

liado en San Nicolás. Entre la carga 
se hallaron ejemplares de dorado 
(especie declarada de interés turís-
tico) y surubí fuera de medida para 
su pesca. La mercadería no conta-
ba con cadena de frío adecuada ni 
autorización para el transporte y 
manipulación de alimentos. Se dio 
aviso a la Guardia Los Pumas quie-
nes se hicieron cargo del secuestro 
de la mercadería.

DESTACAMENTO 8º Y LOS PUMAS
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Arroyo Seco y la región
MUNICIPALIDAD

Con la llegada de 50 de las 102 columnas, el Mu-
nicipio inició con la obra de iluminación en el 
centro de la ciudad. El intendente Daniel Tone-
lli brindó detalles sobre el proyecto y valoró el 
compromiso de gestión del secretario de Obras 
Públicas Gustavo Delorenzi.

Comenzó el recambio de 
luminarias en la zona céntrica 

Gestiones ante Vialidad provincial.

En diálogo con Canal Seis, el inten-
dente de Arroyo Seco, Daniel Tone-
lli, hizo referencia a una importante 
obra gestionada ante Vialidad pro-
vincial para comenzar con el recam-
bio de luces tradicionales a LED en 
el sector céntrico de la ciudad. Con 
el arribo de 50 de las 102 columnas 
de alumbrado público; los trabajos 
comienzan sobre calle San Martín. 
Así lo confirmó Tonelli resaltando 
el cambio estético que se concre-
tará con el cambio lumínico en esa 
arteria, y que se extenderá también 
a calle Belgrano. “Es una obra muy 
importante de la ciudad, porque 
hace años todos hablaban de la mo-
dernización del centro, de las luces 
amarillas. Tomamos notas sobre eso 

La semana pasada arribaron las primeras columnas a la ciudad.

ró. En caso de necesitarse más ilu-
minación se completará con farolas 
LED. 

“El centro quedará hermoso, es 
una realidad que Arroyo Seco está 
cambiando mucho y vamos a cam-
biar aún más”, resaltó Tonelli anti-
cipando su intención de llegar a fin 

de año con una ciudad “mucho más 
modernizada”. 

En relación a cuál será el destino 
de las luces tradicionales, explicó 
que por el momento quedarán ins-
taladas en el lugar (desactivadas) 
y con el tiempo se analizará la po-
sibilidad de reubicarlas en otros 

sectores de la ciudad. “Todo lleva 
un dinero, a medida que podamos 
afrontar esos costos iremos avan-
zando”, comentó. 

Por último, el intendente se mos-
tró firme con su decisión de seguir 
avanzando en el crecimiento de la 
ciudad. 

Por 
Stella Gasparri

Bajo Paraná la reunión se desa-
rrolló repasando los reclamos que 
realizan las familias de la zona: po-
lución, ruidos molestos, y tránsito 
pesado, entre los principales.

El eje central de la discusión, 
giró en torno a las habilitaciones 

otorgadas, las actividades realiza-
das, y la ordenanza de zonificación 
que define qué tipo de actividad se 
puede desarrollar en distintas zo-
nas de la ciudad, acorde al impacto 
en el medio ambiente y la cercanía 
con los barrios.

Concejo Municipal.

Se llevó a cabo una au-
diencia para atender 
a reclamos puntuales 
de los vecinos del sec-
tor. Una sola firma de 
las dos convocadas, se 
hizo presente.

Conflicto por comercialización 
de arena en barrio Puerto

A través de una resolución apro-
bada por unanimidad, el Concejo 
Municipal de Arroyo Seco convo-
có a dos empresas que comercia-
lizan arena en la zona del barrio 
Puerto, para intentar avanzar en 
la resolución de una serie de recla-
mos y observaciones que los veci-
nos vienen realizando desde hace 
años. 

A la reunión fueron invitados 
familias del mencionado barrio, y 
las dos firmas involucradas en las 
observaciones: “Arenas Bajo Para-
ná SRL” y “Shipping and Service 
S.A”, que no acudió al encuentro.

Con la presencia de una veci-
na y dos representantes de Arenas 

Jornada de 
Seguridad Vial 
En la vecina localidad de Fi-
ghiera, el domingo pasado 
domingo se llevó a cabo una 
jornada recreativa en el marco 
del mes de la Seguridad Vial. 
“Jugando y aprendiendo como 
cuidarnos a la hora de tomar 
el control de un auto, una bici 
o una moto. “Agradecemos la 
convocatoria y esperamos que 

hayan disfrutado de este encuen-
tro tan necesario para nuestra co-
munidad”, expresó el presidente 
comunal Rodolfo Stangoni. En la 
oportunidad, se hizo entrega de 50 
cascos para motocicletas a modo 
de prevención. “Les pedimos que 
por favor tomen conciencia al mo-
mento de manejar”, pidió el Jefe 
Comunal.

FIGHIERA

Sólo Arenas Bajo Paraná se hizo presente en el recinto.

y la gestión fue muy buena”, sostu-
vo el primer mandatario valorando 
la predisposición del secretario de 
Obras Públicas Gustavo Delorenzi 
para su concreción. Esta nueva ilu-
minación se extenderá desde Hum-
berto Primo a Juan B. Justo sobre 
estas dos arterias con el adicional 
de una cuadra extra en San Martín 
(hasta Colón). 

“Todo esto le va a dar otra confi-
guración al sector”, prosiguió expli-
cando que la nueva luminaria LED 
tendrá siete columnas por cuadra, 
iluminando un mayor alcance. “En 
pocas semanas esto comenzará a ser 
una realidad”, prosiguió. Aclaró que 
una vez finalizada la obra sobre San 
Martín, se procederá a los trabajos 
en Belgrano. “Allí tendrá la particu-
laridad que irán sobre una sola vere-
da, porque tenemos la red de media 
tensión de la EPE y allí no pueden 
colocarse columnas en altura”, acla-
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El secretario de la Unidad Ejecuto-
ra de Infraestructura en Materia de 
Seguridad Pública y Penitenciaria, 
Diego Leone, informó que se prevé 
ampliar las plazas carcelarias a 7.300, 
con una inversión de 520 millones de 
dólares, con el objetivo de atender 

“la necesidad que hoy tiene la provin-
cia”. “Vamos a habilitar la Subunidad 
4 del Penal 5 de Rosario y un nuevo 
penal en Santa Felicia (departamen-
to Vera), lo que permitirá desalojar 
comisarías. Además, ejecutaremos 
siete obras penitenciarias”, detalló.

Obra pública penitenciaria

Policiales

Varias armas se encuentran entre los elementos secuestrados. 

Director Sebastián Igonet. 

UNIDAD REGIONAL VI

El Jefe de Policía valoró la labor mancomunada con el Centro de Monitoreo 
y destacó también el compromiso de los vecinos denunciando al 911, luego 
de la detención de dos sujetos. Además confirmó el traslado de ocho dete-
nidos al Centro Penitenciario.

Trabajo conjunto con Municipio
y traslado de nuevos reclusos 

Jefatura de Policía.

El jefe de Policía de la Unidad 
Regional VI Sebastián Igonet re-
saltó el buen trabajo que viene 
realizándose en conjunto entre la 
fuerza de seguridad y el Munici-
pio a través del Centro de Moni-
toreo y la Dirección de Preven-
ción Ciudadana. 

Informó sobre la detención de 
dos sujetos que no eran oriun-
dos de nuestra ciudad. “Personal 
de calle procede a la identifica-
ción de dos masculinos en la vía 
pública, en el transcurso de las 
horas en los que se encontraron 

demorados se comunica el direc-
tor de Prevención, Paulo Baldini, 
informando que en el Centro de 
Monitoreo contaban con unas 
filmaciones sobre un robo en un 
vehículo estacionado en la vía 
pública. Gracias a ese aporte del 
Municipio pudimos vincular el 
hecho e imputar con Fiscalía la 
sustracción de pertenencias”, re-
lató Igonet. 

En ese marco fue que destacó 
este trabajo coordinado, “en este 
caso personal policial, más Cen-
tro de Monitoreo, más el aporte 

el Jefe de Policía de la provincia 
de Santa Fe para poder ubicarlas 
en el Servicio Penitenciario. Esto 
venía desde hace un tiempo por-
que no había cupos y el viernes 
a la mañana se logró el traslado, 
recuperando de esta manera la 
operatividad del destacamento 

de Rueda tal como corresponde”, 
explicó Igonet. Por último, dejó 
en claro que el Gobierno provin-
cial “no sólo está preocupado, 
sino que está ocupándose” para 
dar respuesta a la problemática 
de sobrepoblación en los MDT 
de la provincia. 

Los registros fueron llevados a cabo en seis domicilios y en una celda de 
una alcaldía, ubicados en Alcorta, Elortondo y Melincué.

Allanamientos y detenidos 
por venta de estupefacientes

Gendarmería Nacional.

Por órdenes del Juzgado Federal 
de Garantías, con orientación de 
la Sede Fiscal Descentralizada y 
la Fiscalía Federal Coadyuvante, 
los gendarmes de la Unidad de 
Investigaciones de Delitos Com-
plejos y Procedimientos Judicia-
les “Venado Tuerto” realizaron 
allanamientos en seis domicilios 
y una celda de una alcaldía situa-
das en las localidades de Alcorta, 
Elortondo y Melincué.

Los efectivos incautaron 973 
gramos de marihuana, 4,8 gra-
mos de cocaína, dos balanzas de 
precisión, 4.197.000 pesos argen-
tinos, 100 dólares, una escopeta 
calibre 12 mm, un rifle de armas 
de aire comprimido, 49 municio-
nes calibre 9 mm, seis cartuchos, 
11 rodados, 14 teléfonos, elemen-
tos de corte y fraccionamiento de 
estupefacientes al igual que do-
cumentación importante para la 

causa.
Asimismo, los funcionarios 

detuvieron a dos personas que 
encabezaban la banda delicti-

va (un hombre y una mujer) y 
otras 11 quedaron supeditados 
a la causa, en infracción a la Ley 
23.737.

Vuelco en 
la autopista 
Un automóvil volcó sobre la 
banquina oeste de la autopis-
ta Rosario-Buenos Aires a la 
altura del kilómetro 240, en 
jurisdicción de Theobald. El 
siniestro ocurrió en la tarde 
de este lunes a las 17 horas e 
involucró a una Ford Ecos-
port blanca. Según informó el 

conductor, que resultó ileso, se 
habría quedado dormido al vo-
lante. Viajaba acompañado por 
una mujer que fue atendida en 
el lugar y trasladada al nosoco-
mio local por una ambulancia. 
Intervinieron Bomberos, perso-
nal vial y efectivos del Destaca-
mento 8°.

UNA MUJER HERIDA

de los vecinos, hicieron que lle-
guemos a estos resultados que 
son los que quieren todos”, sos-
tuvo. Este hecho tuvo lugar el 
jueves pasado por la mañana en 
zona céntrica. 

Por otra parte, informó que se 
concretó un nuevo traslado de 
reclusos hacia el Servicio Peni-
tenciario de la localidad de Rosa-
rio, lugar desde donde luego son 
reubicados. 

En esta oportunidad se trató 
de cinco hombres que permane-
cían en el Módulo de Detención 
Transitoria ubicado nuestra ciu-
dad. Y la novedad, es que pudo 
sumarse también el traslado de 
tres mujeres que estaban deteni-
das en la comisaría de la locali-
dad de Rueda. 

“Teníamos tres detenidas en 
el destacamento de Rueda con 
prisión preventiva por un pe-
riodo de tiempo prolongado. Se 
hicieron las gestiones con el pre-
sidente comunal -Pablo Risso- y 
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DeportesDeportes

Notarnicola en crecimiento constante
Tenis de mesa.

El pequeño deportista del Club 
Atlético Sacachipas, Felipe Notar-
nicola, sigue haciendo carrera y 
demuestra un crecimiento en cada 
competencia que participa. 

En esta ocasión, en la jornada 
del sábado compitió en el torneo 
Regional de tenis de mesa que se 
desarrolló en la localidad de Rosa-
rio.

Teniendo en cuenta que no 
hubo Sub – 9, Felipe debió compe-

tir en las categorías mayores de Sub 
– 11 y Sub – 13. 

En primera instancia, en Sub 
– 11, cosechó un triunfo y una 
derrota en su zona y se clasificó a 
la llave A. Allí, salió vencedor en 
los cuartos de final y se clasificó a 
las semifinales, en donde tropezó. 
Con estos resultados, Notarnicola 
alcanzó el tercer puesto y se subió 
al podio.

En tanto en Sub – 13, más allá 

del gran nivel de juego que pudo 
desplegar, el pequeño cayó en sus 
dos compromisos y clasificó a la 
zona B, en donde también llegó a 
las semifinales.

“Más allá de que no pudo par-
ticipar en su categoría, Felipe hizo 
un muy buen torneo. En Sub – 11 
se desempeñó muy bien y, en Sub – 
13, le pedimos que juegue tranqui-
lo ya que eran partidos para sumar 
experiencia. Sinceramente jugó 

FÚTBOL REGIONAL

Este fin de semana arrancarán los cuartos de final del torneo Apertura. Riberas, que terminó segun-
do, jugará con Empalme Central. Resta saber el resultado de Atlético Empalme y Unión para cono-
cer el resto de los cruces. 

Se pone en marcha el reducido
Primera División. 

El torneo Apertura del fútbol gran-
de de la Liga Regional entra en su 
etapa de definición y ya se conocen 
a los 8 equipos que darán pelea en 
el reducido.

Riberas del Paraná, Atlético 
Unión, Porvenir Talleres, Cen-
tral Argentino, Atlético Empalme, 
A.S.A.C, Empalme Central y Ju-
ventud Unida jugarán los cuartos 
de final y darán pelea hasta el final 
para alcanzar la gloria. 

Entrando en detalles de lo que 
aconteció en la 13ª y última fecha, 
en las dos avenidas Riberas del Pa-
raná recibió a Juventud Unida y 
empató sin goles.

Con ese punto, la “Academia” se 
aseguró el segundo puesto, mien-
tras que el elenco de Pueblo Esther 
destronó a Atlético Talleres del oc-
tavo lugar.

Por otra parte, Empalme Cen-
tral superó como local al Arroyo 
Seco Athletic Club. El “Canalla” se 
posicionó en el séptimo lugar, en 
tanto el “Picante” quedó sexto.

Porvenir Talleres goleó en su 
visita a General Lagos. El “Mons-
truo” derrotó categóricamente a 
Libertad por 6 a 1 y alcanzó los 26 
puntos. 

Riberas terminó puntero
Sub – 20.

La fase regular del campeonato 
Apertura de la divisional Sub 20 llegó 
a su fin. Cumplidas 13 fechas, Ribe-
ras del Paraná terminó en lo más alto 
de la tabla general con 30 puntos.

En su última presentación, como 
local, la “Academia” derrotó por 2 a 0 
y a Juventud Unida y festejó con su 
gente. 

Por otra parte, Porvenir Talle-
res venció como visitante a Atlético 
Libertad por 2 a 1 y prácticamente 
tiene asegurado el segundo puesto, 
mientras que el elenco de General 
Lagos se quedó con el octavo lugar. 

En el Américo Camilletti, Em-
palme Central repartió puntos tras 

Síntesis de los partidos

Fecha Nº 13

E. Central 2
A.S.A.C. 0
Estadio: Empalme Central

A. Libertad 1
P. Talleres 6
Estadio: Atlético Libertad

San Lorenzo 2
S. Figherense 4

Estadio: San Lorenzo

C. Argentino 5
Independiente 0

Estadio: Central Argentino

Riberas 0
J. Unida 0
Estadio: Riberas del Paraná

Libre:  A. Talleres

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

Riberas 30 12
P. Talleres 24 12
A.S.A.C 22 12
A. Empalme 22 11
A. Talleres 20 12
A. Unión 19 11
C. Argentino 19 12
A. Libertad 18 12
E. Central 15 12
J. Unida 11 12
San Lorenzo 8 12
S. Figherense 4 12
Independiente 1 12

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

Riberas 27 12
Unión 26 11
P. Talleres 26 12
C. Argentino 26 12
A. Empalme 25 11
A.S.A.C. 18 12
E. Central 17 12
J. Unida 14 12
A. Talleres 14 12
San Lorenzo 10 12
S. Figherense 9 12
A. Libertad 5 12
Independiente 4 12

Clasificados al reducido

Riberas del Paraná

Atlético Unión

Porvenir Talleres

Central Argentino

Atlético Empalme

A.S.A.C

Empalme Central

Juventud Unida

Clasificados al reducido

Riberas del Paraná
Porvenir  Talleres
A.S.A.C
Atlético Empalme
Atlético Talleres
Atlético Unión
Central Argentino
Atlético Libertad

Síntesis de los partidos

Fecha Nº 13 

E. Central 1
A.S.A.C 1

A. Libertad 1
P. Talleres 2

San Lorenzo 3
S. Figherense 2

C. Argentino 2
Independiente 1

Riberas 2
J. Unida 0

Libre: A. Talleres

empatar en uno con A.S.A.C y no le 
alcanzó. El “Canalla”, con 15 unida-
des, quedó en el noveno puesto y se 
despidió del campeonato. A Su vez, 
el “Picante” puede quedar tercero o 
cuarto. 

Central Argentino, en Fighiera, 
derrotó a Independiente por 2 a 1 y 
se posicionó séptimo. 

En tanto San Lorenzo, ya sin 
chances, cerró su participación con 
una victoria por 3 a 2 sobre Sportivo 
Figherense.

Al cierre de esta edición, aguardá-
bamos por el inicio del partido entre 
Atlético Empalme y Atlético Unión. 
Una vez concluido este duelo, se co-

nocerán las posiciones finales y los 
cruces de cuartos de final.

Hasta el momento, Riberas del 
Paraná y Atlético Libertad son el 
único cruce confirmado. 

Atlético Unión sigue a paso firme en 
la Copa Santa Fe 2025. El conjunto de 
Arroyo Seco viajó a la localidad santa-
fesina de Maciel para jugar la revancha 
ante Alba Argentina. En lo que fue el 
encuentro de ida, en el Antonio Di Gia-
como, los protagonistas repartieron 
puntos tras igualar 2 a 2. En la revan-
cha, el local logró ponerse en ventaja 
gracias a la conquista de Milton Macha-
do. Sin embargo, el “Panza” reaccionó 

y consiguió el empate a través de Fran-
co Lastorta.Con el marcador global 
igualado 3 a 3, todo se definió desde 
los doce pasos. En la tanda de penales, 
el arquero Guido Sodini volvió a ser fi-
gura para darle la clasificación a Unión. 
El “Panza” se quedó con la serie por 5 
a 4, clasificó a la tercera fase del torneo 
provincial y ahora deberá medirse con 
el elenco rafaelino de Argentino de 
Quilmes.

Copa Santa Fe - Unión sigue en carrera

muy bien y estamos todos muy 
contentos con su presente”, expresó 
el entrenador Sergio Martinelli. 

Vale la pena resaltar que, desde 
mayo, Notarnicola comenzó con 
un entrenamiento especial, super-
visado por los seleccionadores na-
cionales de las juveniles de tenis de 
mesa. 

“Felipe está entrenando los cin-
co días de la semana, cuatro con 
nosotros y uno en Rosario con el 
seleccionado nacional juvenil. 

Estos entrenamientos ya dieron 
su fruto y se nota un progreso muy 

importante al estar jugando cinco 
días a la semana, más la competen-
cia. 

Felipe es un chico muy rápido 
para entender y para ejecutar, tiene 
una predisposición terrible”, deta-
lló Martinelli. 

De cara a lo que vendrá, dentro 
de 15 días Felipe Notarnicola via-
jará a Salta para participar de un 
nuevo Regional. 

Por otra parte, este domingo la 
escuela de Sacachispas será anfi-
trión en una nueva edición de los 
torneos TMT.

Central Argentino, como local, 
también goleó a Independiente 5 a 
0 e igualó la línea de Porvenir Ta-
lleres.

En tanto Sportivo Figherense, 
ya sin chances, se despidió del tor-
neo con una victoria ante San Lo-
renzo por 4 a 2. 

Al cierre de esta edición finali-
zaba la fecha con el cruce entre At-
lético Empalme y Atlético Unión. 

Del resultado de este partido de-
penderán las posiciones finales del 
resto de los equipos. 

Hasta el momento, el único cru-
ce confirmado es el de Riberas del 
Paraná y Empalme Central.  



27LA CIUDAD  I JUEVES 05 DE JUNIO DE 2025

CICLISMO

El ciclista villense participó en el Rally Bike, que se desarrolló en la localidad cordobesa  de Anisacate y se subió al podio. Ortiz 
recorrió los 50 kilómetros en  una hora y 57 minutos, obteniendo así el cuarto puesto de su categoría.

Nuevo podio para Gustavo Ortiz
Rally Bike.

Gustavo Ortiz sigue haciendo his-
toria en el ciclismo nacional. El 
deportista villense continúa cose-
chando grandes resultados en cada 
competencia que participa y, en 
esta oportunidad, sumó un nuevo 
podio a su palmarés. 

El fin de semana, Ortiz viajó a la 
localidad cordobesa de Anisacate 
para participar de la primera edi-
ción del “Rally Bike”. 

La competencia, que era de 50 
kilómetros, tenía un recorrido en-
tre los senderos naturales de las 
sierras, costeando los arroyos y el 
río Anisacate.

“Era un circuito muy lindo y es-
tuvo muy bien organizado. Hubo 
muchísimo apoyo de todo el pue-
blo”, expresó el ciclista.

Gustavo participó en la cate-
goría “C2” y realizó un tiempo de 
una hora, 57 minutos y 58 segun-
dos. Con esa marca, Ortiz alcanzó 
el cuarto puesto de su categoría y 
logró subirse al podio. 

“Fue una carrera muy dura, 

Atellano se afianza en la cima

Exhibición femenina en Los Ciruelos

Ajedrez.

Pádel.

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución continúa con su ca-
lendario de competencias y, este 
sábado, se disputó la cuarta ronda 
del torneo Senior + 50.

Daniel Astellano superó a Nés-
tor Marinozzi, fue el único ajedre-
cista que logró ganar y estiró su 
ventaja sobre el resto.

Es que, en las otras tres partidas, 
se protagonizaron tablas. Mario 
Ramírez empató con Ramón Or-

Deportes

pella, Oscar Martoglio lo hizo con 
Ricardo Núñez y Ricardo Migliaro 
con Eduardo Álvarez.

Con estos resultados, Astellano 
le sacó un punto de ventaja al escol-
ta y es el único líder con 3.5 puntos. 
Ramírez se posiciona segundo con 
2.5, mientras que el tercer y cuarto 
puesto, con 2, lo ocupan Marinozzi 
y Orpella. Yeni está quinto con 1.5, 
en tanto Álvarez es sexto también 
con 1.5 unidades.

Con un solo punto están Marto-
glio, Migliaro y Núñez.

Este sábado, en las instalaciones 
de la Asociación se disputará la 5ª 
fecha. 

Daniel Astellano jugará con 
Fanián Yeni, Eduardo Álvarez se 
medirá con Mario Ramírez, Néstor 
Marinozzi se enfrentará a Oscar 
Martoglio, Ricardo Núñez será ri-
val de Ricardo Migliaro y Ramón 
Orpella cumplirá con la fecha libre. 

El complejo de pádel Los Ciruelos 
fue escenario, una vez más, de pádel 
de alto vuelo en la región.

En esta ocasión, en la jornada del 
sábado, el complejo de Empalme se 
vistió de gala para ser testigo del pá-
del profesional. 

Bajo la conducción y organiza-
ción del entrenador y referente Ema-
nuel Gualtieri, las deportistas Matil-
de Cassani, Samaia Silpituca, Mónica 
Barruffaldi y Gimena Martino dije-
ron presente para deleitar a todos 
con su juego de alto vuelo. 

El evento arrancó con una clínica, 
dictada por Barruffaldi y Cassani, y 
allí las alumnas de Los Ciruelos se 
dividieron en dos grupos y utilizaron 
las dos canchas. 

Una vez finalizada la clínica, dis-
frutaron de un almuerzo de camara-

dería para luego disputar mini parti-
dos ante las profesionales. 

Luego del deleite de las alumnas 
ante las figuras, llegó el partido exhi-
bición. El desarrollo del juego fue un 
set para cada pareja y se definió en 
un súper tiebreak, en donde resulta-

ron ganadoras la dupla compuesta 
por Silpituca y Cassani. 

“Hubo muchísima concurrencia. 
El evento fue de jerarquía, con re-
ferentes de primer nivel en el plano 
nacional. 

La intención de este evento fue 
intentar afianzar y fortalecer el pá-
del femenino en nuestra región. Hoy 
por hoy, el 70 por ciento de mi alum-
nado en Los Ciruelos son mujeres y 
me pareció una forma espectacular 
para seguir potenciando nuestro de-
porte”, enfatizó el referente Emanuel 
Gualtieri. 

Por otra parte, de cara a lo que 
vendrá, desde Los Ciruelos ya co-
menzaron a planificar lo que será la 
segunda parte de este gran evento.  

“Realmente fue un éxito, ya nos 
comprometimos con las chicas para 
hacer una segunda parte de este tipo 
de clínicas. Ya podemos confirmar 
que lo vamos a hacer acá en el com-
plejo Los Ciruelos, solamente falta 
definir la fecha”, concluyó Gualtieri. 

muy técnica, pero por suerte me 
pude sentir muy bien. 

Hace tiempo que me vengo pre-
parando para este tipo de compe-
tencias, para esta clase de terrenos, 
ya que mi agenda está preparada 

para disputar todo este tipo de 
competencias de Rally. La verdad 
es que estoy muy contento con el 
resultado que obtuve”, manifestó 
Gustavo Ortiz.

Vale la pena resaltar que el vi-

llense estuvo acompañado por 
Cristian Funes  y Carlos Gómez. 
Funes participó en la categoría 
“A2” y se quedó con el primer 
puesto, mientras que Gómez com-
pitió en “C2” y fue octavo. 

Sin tiempo que perder, este fin 
de semana Gustavo se volverá a 
subir a su bicicleta para participar 
de la carrera que se desarrollará en 
la localidad santafesina de Carca-
rañá. 
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VENTA CASA EN CALLE SAL-
TA 167 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO CASA PL ANTA 
ALTA ,  2  DORMITORIOS,  L I -
V ING COMEDOR,  PATIO, 
BALCÓN,  TERRA Z A .   TEL . : 
3400 - 441025

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 V.C. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
VENTA CASA EN DORRE-
GO 1653 V.C, LOTE 11 POR 
30 METROS. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
-------------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
-------------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 336-
4038233
-------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 2009 
DIÉSEL.  TEL.: 336-4035818
-------------------------------------------------
VENDO FIAT BRAVA ELX JTD TURBO 
DIÉSEL MODELO 2001, TITULAR.  
TEL.: 3400-659113
-------------------------------------------------
VENDO O PERMUTO FIAT SIENA, 
NAFTA GNC, TODOS LOS PAPELES, 
HAY QUE COLOCARLE LA CAJA DE 
CAMBIOS.  TEL.: 3400-534968
-------------------------------------------------
VENDO CHEVROLET CRUZE 1.8 
MODELO 2014 NAFTA.  TEL.: 336-
4411663
-------------------------------------------------
VENDO PEUGEOT 2008, MODELO 
2019.  TEL.: 3400-664569
-------------------------------------------------
VENDO PEUGEOT207 COMPACT XS 
MODELO 2010, EXCELENTE ESTADO, 
TITULAR.  TEL.: 336-4540412

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLE-

RO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 
4T CON TRÁILER, LONA, PAPELES 
AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 336-
4325799
-------------------------------------------------
VENDO LANCHA REGNICOLI 
490, MOTOR MERCURY 115 HP 
TODO MODELO 1982, SOY TITU-
LAR, CON TRÁILER.  TEL.: 336-
4610748
-------------------------------------------------
VENDO LANCHA CANESTRARI CHA-
LLENGER MODELO 97 CON MOTOR 
YAMAHA 60 HP MODELO 2008.  
TEL.: 336-4359235

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS USADAS 
205/60/16, BUEN ESTADO.  TEL.: 
3400-667070
-------------------------------------------------
VENDO  CUBIERTA CONTI-
NENTAL USADA, BUEN ESTA-
DO, CON LLANTAS DE CHAPA, 
205/60/R16 $70.000.  TEL.: 
336-4271129
-------------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PI-
RELLI 205/65/R15.  TEL.: 3402-
500952
-------------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA 
GOODYEAR, EL JUEGO COMPLE-
TO, 205/65/R15.  TEL.: 3402-
500952
-------------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRE-

LLI 175/70/R14.  TEL.: 3402-
500952
-------------------------------------------------
VENDO CUBIERTAS DE AUTO, 2 
CON 6000 KM Y 1 DE 20000 KM 
MEDIDAS 215/60/17.  TEL.: 341-
2126162
-------------------------------------------------
VENDO DOS BARRAS PARA PORTA 
EQUIPAJE, POCO USO.  TEL.: 341-
2126162
-------------------------------------------------
VENDO O PERMUTO 2 TUBOS DE 
GNC DE 34, CON REGULADOR, AÑO 
2008.  TEL.: 336-4645720

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CASA RODANTE, CON 
AIRE, HORNO, HELADERA, 
PANTALLA SOLAR.  TEL.: 336-
4561988

MOTOS

VENTA

VENDO CASCOS PARA MOTO DE 
ADULTO, EXCELENTE ESTADO, 
SELLO DE SEGURIDAD Y CUMPLI-
MIENTO DE NORMAS.  TEL.: 3400-
668590
-------------------------------------------------
VENDO O PERMUTO, HONDA XR 190 
MODELO 2022, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 336-4540412

NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMISIO-
NES.  TEL.: 336-4012118 / 03400-
504602
-------------------------------------------------
SE ALQUILA MONOAMBIENTE PARA 
UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 3400-
539316
-------------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITACIÓN, 
PRIMER PISO.INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
-------------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA DE 
ESPERA AMPLIA, ENTRE 
RÍOS AL 600 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
-------------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DPTOS. ALQUILERLANCHAS VENTA REPUESTOS Y ACCESOR.
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Clasificados

VENDO BICICLETA PARA HOM-
BRE RODADO 28.  TEL.: 3400-
533833

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO ROUTER CNC PARA PLACA 
HASTA 1.85 MTS X 2.75 MTS HUSI-
LLO 4 HP REFRIGERADO A AGUA.  
TEL.: 336-4610748
-------------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA NUEVA, EN 
CAJA.  TEL.: 3400-668590
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI, USADA.  TEL.: 3400-
539316
-------------------------------------------------
COMPRO HIDROLAVADORA USADA.  
TEL.: 3400-533833
-------------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAMBRE.  
TEL.: 3400-662866
-------------------------------------------------
VENDO TALADRO DE BANCO, MARCA 
GASELA MONOFÁSICO.  TEL.: 341-
5603982
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONE-
RA, CASI NUEVA.  TEL.: 3402-
500952
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER MAR-
CA LANDER $70000.  TEL.: 3400-
662866

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 
CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 3400-
534176
-------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 3400-
580499
-------------------------------------------------
VENDO CHATITAS A $10.000 COLOR 
AMARILLAS Nº 39.  TEL.: 3400-
419223
-------------------------------------------------
VENDO CHATITAS MARRÓN, PURO 
CUERO $10.000.  TEL.: 3400-
419223
-------------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO NUE-
VOS, Nº 41, MARCA RINGO.  TEL.: 
3402-415551
-------------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO NUE-
VOS, Nº 43, MARCA RINGO.  TEL.: 
3402-415551
-------------------------------------------------
VENDO GORRAS CON CUELLERAS 
TEJIDAS MUY LINDAS $10000.  TEL.: 

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RIGI-
DOS, ETC.  TEL.: 3400 - 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, AC-
CESORIOS PARA DAMA, MARRO-
QUINERÍA, INDUMENTARIA, JUGUE-
TERÍA, ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 
950, VILLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 
336-4366333 / 336-4549687 
-------------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE JAULAS, 2 
SOLDADORAS DE PUNTO 20 KV, 1 
PUNZONADORA, 1 ROLADORA, 1 
PLEGADORA, VARIOS QUILOS DE 
ALAMBRE VARIAS MEDIDAS.  TEL.: 
336-4610748
-------------------------------------------------
VENDO MATICES FABRICA JAULAS, 
CRÍA CANARIOS 4,6,8 VASOS, CRÍA 
MANON, COBAYERAS, VOLADORAS 
60 CM, VOLADORAS 1,20 CM, NI-
DOS, TRAMPA RATÓN, JAULA EX-
POSICIÓN DE CANARIOS FORMA Y 
POSTURA ETC.  TEL.: 336-4610748
-------------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE ABERTURAS DE 
ALUMINIO COMPLETA PARA LÍNEA 
HERRERO Y MODERNA.  TEL.: 336-
4610748

VARIOS

10

ANTIGÜEDADES

VENDO ANTIGÜEDADES VARIAS 
POR CIERRE DE LOCAL.  TEL.: 341-
2126162

BICICLETAS

VENDO BICICLETA con cambios, poco 
uso, $2400.  Tel.: 336-4390759
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA MTB RODADO 26 
COMO NUEVA.  TEL.: 3400-415585
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 26 CON 
CAMBIOS, COMO NUEVA.  TEL.: 
3400-533833

3400-419223

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  TEL.: 
3400-15657966 / 3400-421579 / 
336-4540829 
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA Y 
ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 336-
4382844
-------------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 3400-
539316
-------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 3400-657070
-------------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE IMPERMEA-
BILIZACIÓN DE TECHOS Y SOLDADU-
RA.  TEL.: 3402-563404
-------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO.  
TEL.: 3400-539316
-------------------------------------------------
INSTALACIÓN Y REPARACIÓN DE 
CALEFACTORES.  TEL.: 3400-
539316

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFORZA-
DO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 40 X 
45 CM.  TEL.: 336-4359032
-------------------------------------------------
VENDO JAULAS Y TRAMPEROS PARA 
PÁJAROS, EN BUEN ESTADO.  TEL.: 
3400-415585
-------------------------------------------------
VENDO PARRILLA PARA HACER ASA-
DO, GRANDE.  TEL.: 3402-533382
-------------------------------------------------
VENDO CONSERVADORA, EXCELEN-
TE.  TEL.: 3400-662866
-------------------------------------------------
VENDO METEGOL PROFESIONAL, 
IMPECABLE, DE FUNDICIÓN DE ALU-
MINIO $250.000, EXCELENTE.  TEL.: 
336-4271129
-------------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS PARA 
CABEZA NUEVAS.  TEL.: 3400-
539316

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-15444543 YANI-
NASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

ESTADO $100.000.  TEL.: 3402-
484197

ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, 
EXCELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 
3402-529548
-------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 336-
4646145
-------------------------------------------------
VENDO HELADERA, EXCELENTE ES-
TADO.  TEL.: 3400-659113
-------------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE 
ACERO INOXIDABLE USADO.  TEL.: 
3400-533833
-------------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE 
ACERO INOXIDABLE USADO.  TEL.: 
3400-533833
-------------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE 
ACERO INOXIDABLE.  TEL.: 3400-
533833

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE 
CAÑO, EN BUEN ESTADO.  TEL.: 336-
4383007
-------------------------------------------------
VENDO UNA MESA DE FÓRMICA, 
CON BASE DE CAÑO, 1.50 X 0.80.  
TEL.: 341-2126162
-------------------------------------------------
VENDO MUEBLE PARA TV CON DOS 
PUERTAS DE VIDRIO.  TEL.: 341-
2126162

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 3400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

TELEFONÍA

SE CAMBIAN MÓDULOS DE CELU-
LARES, TODAS LAS MARCAS.  TEL.: 
3400-539316

TRABAJO, ENVIAR CV.  TEL.: 385-
4085858

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, TRA-
BAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS DE 
TECHOS.  TEL.: 336-4382844
-------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 3400-
661155 / 03400-472958
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DOMÉSTI-
CAS POR HORA.  TEL.: 3400-520424
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DOMÉS-
TICAS, CON REFERENCIAS.  TEL.: 
336-4306073
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
ADULTOS MAYORES CON EXPERIEN-
CIA.  TEL.: 336-4321322

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTESANALES DE 
HIERRO.  TEL.: 3402-533382
-------------------------------------------------
VENDO 2 PUERTAS PARA PLACAR.  
TEL.: 3402-533382

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV LED DE 24”, EXCELENTE 

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS LOS 
SERVICIOS, 300 M2, LISTO 
PARA ESCRITURAR. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
-------------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS DEL 
PARANÁ, AMPLIA FINANCIA-
CIÓN, IDEAL INVERSIÓN! 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA RENTA-
BILIDAD.  TEL.: 3400-498797
-------------------------------------------------
SE BUSCA OPERARIO MASCULINO 
DE 35 AÑOS EN ADELANTE, CONO-
CIMIENTOS DE MECÁNICA, ELEC-
TRICIDAD, MANEJO DE GRUPOS DE 

ROPABICICLETASOFRECIDOS AUDIO - TV - VIDEO
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

31/05 al 07/06

07/06 al 14/06

                                    HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Jornada especial para el romance en la rela-
ción. Procura un acercamiento hacia tu pareja para 
limar asperezas existentes.

Riqueza: Aprovecha el día de hoy para reorgani-
zar tus horarios laborales para la semana entrante. 
No debes sobrecargarte de tareas.

Bienestar: Saca todo el provecho que puedas de la 
racha de concentración y creatividad que estás expe-
rimentando. Aprovéchala hasta la última gota. Jorna-
da adecuada para todo tipo de evento social junto a 
amigos o familiares. 

Clave de la semana:  Momentos inolvidables.

Amor: Estás en un momento de dudas sobre tu re-
lación, pero por mucho que te empeñes en salvar lo 
que tienes, hay algo que no funciona.

Riqueza: A la vuelta de la esquina, hay un cambio 
importante en asuntos económicos. Lo puedes vol-
ver a tu favor si sabes cómo manejarlo.

Bienestar: Escuchar y no hablar es una buena postu-
ra a la hora de reunir cierta información interesante. 
Posibilidad de tener éxito en la vida pública, social, 
deportiva o cultural, con un aumento importante de 
la popularidad.

Clave de la semana: Cuidado con tus opiniones.

Amor: No temas aventurarte en la inmensidad del 
amor y sumérgete en un sin fin de sensaciones junto 
a tu pareja en el día de hoy.

Riqueza: Tendrás inconvenientes en tu entorno labo-
ral debido a tus ideas revolucionarias no compartidas 
con el personal promedio.

Bienestar: Si dispones del tiempo y la tranquilidad 
procura tomarte lo que quede de la jornada para vivir un 
momento relajante junto a tu pareja. No continúes con tu 
política de huir ante los problemas.

Clave de la semana: Ármate de valor y enfréntalos.

Amor: Día propicio para dejar de lado la rutina e in-
novar un poco. Plantéale a tu pareja la posibilidad de 
una salida espontánea.

Riqueza: El medio ambiente hostil te incomoda. An-
tes de dar por terminada esta etapa laboral pide ayu-
da a personas positivas.

Bienestar: No exijas al otro actitudes imposibles 
de ser llevadas a la práctica. Cuida tu ímpetu, sobre 
todo si empiezas una nueva relación. Los conflictos te 
serán difíciles de superar y seguramente no contarás 
con los apoyos adecuados. 

Clave de la semana:  Vida social satisfactoria.

Amor: Te verás beneficiado en la intimidad de la 
pareja en estos días. El amor y la amistad pasarán 
por su mejor momento.

Riqueza: Te verás coartado e incapaz de ver el 
modo de mejorar las cosas, ya que los conflictos 
podrían aparecer repentinamente.

Bienestar: Debes cuidar mejor tu alimentación. In-
corpora más verduras y disminuye la ingesta de gra-
sas. Complementa tu cuidado con ejercicio físico. La 
vida es una totalidad y buscar la realización en esa 
totalidad te llevará al éxito. 

Clave de la semana: Buen día para las artes.

Amor: Gozarás de un inesperado golpe de suerte en 
el terreno amoroso. Te asombrará descubrir la per-
sona que has conocido. 

Riqueza: Estás buscando salidas a tus problemas. 
La falsedad y la carencia de esfuerzo pueden impe-
dir que sigas adelante, esfuérzate.

Bienestar: Armonía, alegría y paz son parte de la lista 
de emociones placenteras con las que te premia esta 
época del año. Día difícil en el que las decisiones pueden 
ser erróneas y los proyectos pueden retrasarse.

Clave de la semana: Aprende a valorar.

Amor: No generes tensiones innecesariamente en la 
pareja al caer en discusiones banales. Evita conflictos 
sin sentido.
   
Riqueza: Deberás organizarte en detalle si preten-
des llevar a cabo todas las actividades destinadas 
para la jornada de hoy.

Bienestar: No permitas que un entorno con dife-
rentes reglas morales corroa tus principios e ideales. 
No te permitas ceder ante la presión en tus hombros. 
Roces y tensiones te tocará vivir en el día de hoy en 
virtualmente cada ámbito en el que te encuentres. 

Clave de la semana:  Mucha prudencia.

Amor: Sentirás que todo está en su lugar y que po-
drías vivir así por el resto de tu vida. No temas en dar-
le lugar al compromiso.

Riqueza: Recientes fracasos a nivel laboral han carco-
mido profundamente tu confianza y autoestima. No 
decaigas, sigue adelante.

Bienestar: Nada lograrás intentando imponer tu 
modo de actuar en los que te rodean. Aprende a po-
ner énfasis en el hecho de que tu opinión no es única. 
Momentos de tristeza a nivel emocional deberás vivir.

Clave de la semana: Abre una nueva etapa en tu vida.

Amor: Tu tendencia agresiva terminará por alejar de 
tu vida a esa persona tan importante para ti. Procura 
cambiar o quedarás solo.

Riqueza: Encontrarás la entereza para imponerte 
ante ciertos pares laborales que te subestiman conti-
nuamente. No lo dudes.

Bienestar: La incapacidad de poder tomar una res-
ponsabilidad con la seriedad que esta amerite deno-
ta una grave carencia de madurez por tu parte. De a 
poco lograrás retomar tus rutinas cotidianas, ya sin 
pleitos.

Clave de la semana: Llegará la tranquilidad.

Amor: Un gran amor, que ya creías superado y ol-
vidado, regresará sorpresivamente y pondrá en ja-
que tu actual relación actual.

Riqueza: La jornada no se presenta ideal para las in-
versiones, ni mucho menos para lo que tenga que ver 
con compra de automóviles.

Bienestar: El clima en tu trabajo está bastante con-
taminado por energías negativas. Hace tiempo que 
no ves a tus amigos. Organiza una cena en tu casa y 
demuéstrales tu cariño con una buena comida hecha 
por ti.

Clave de la semana: Mejorar tu ambiente. 

Amor: La relación está carente de comunicación y 
pasa por un estado de confusión general. Tendrás 
que ser más abierto y expresivo.

Riqueza: No inviertas, rechaza las propuestas de al-
guien que te quiere hacer mal. No prestes dinero, que 
no lo verás más.

Bienestar: Es tiempo para olvidarse de los rencores 
y perdonar a los demás. Si eres capaz de hacerlo, sen-
tirás que la paz y la tranquilidad te desbordan el alma. 
Se acrecienta tu confianza en tí mismo, en tu patri-
monio y en tu siempre selecto círculo social. 

Clave de la semana: Tiempo de cambios radicales.

Amor: No intentes iniciar una nueva relación si los 
fantasmas de la unión pasada aún te atormentan. 
Date un tiempo para armonizar tu mente.

Riqueza: Tendrás las de ganar en determinaciones 
importantes que deberás tomar hoy. Aun así avanza 
con pie de plomo.

Bienestar:  Siempre procura transitar tu propio camino, 
no te arriesgues a cometer los errores de los demás en 
tus acciones. No dudes de tu juicio. Intentarás callar cier-
tas verdades que tu conciencia te dictará hoy. 

Clave de la semana: Enfrenta tus fantasmas.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 916, Villa Constitución, 
Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

07/06 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Martínez Ing. Acevedo 127 472937

08/06 Varoli C. Rivadavia 765-B° Malugani 470553
Acuña P.D. Segundo 1431 478101

05/06 Pardou Av. Del Trabajo 986 471522

06/06 Callegari Mendoza 930 472353

10/06 Mattia P.D. Segundo 669 476979

11/06 Martino Sarmiento 1093 472998

09/06 Morales San Martín 4402 471610

29/05  Bartos, Miguel Ángel  62 
29/05  Gori, Mercedes  93 
29/05  Ruiz, Claudio Ceferino  56 
29/05  Bosso, María Josefa  68 
29/05  Orrioli, Marilina Soledad  36 
30/05  Reinoso, Carlos Eladio  90 
31/05  Urunde, José Luis  47 
31/05  Gobbo, Ángela Catalina  98 
01/06  Berna, Jorge Aquiles  77 
01/06  Di Giacinti, Letizia Emma  70 
01/06  Faienza, Marta Ester  73 
03/06  Acosta, Gregorio  75 
03/06  Aranda, Mario Óscar  76 
04/06  Salcedo, Juliana Elizabeth  27
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“Rompimos el monopolio de Ezeiza. Ahora nuestras empresas pueden 
exportar desde el Aeropuerto Internacional de Rosario, permitiendo bajar 

hasta en un 50% los costos, como lo logró hacer una empresa santafesina la 
semana pasada. Esto es abrir las puertas al mundo”. 

@maxipullaro

“El trato que se nos está dando no es el correcto, no somos malhechores, 
piratas, delincuentes, solamente necesitamos trabajar y mínimamente llegar 

a fin de mes. Ni siquiera estamos reclamando un salario que nos permita 
salir de vacaciones o cambiar un vehículo, solamente queremos subsistir”.

La Frase de La Ciudad

Cristian Horton - Presidente Cooperar 7 de Mayo

Maximiliano Pullaro, gobernador. 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Sudoku 563 Sopa de letras 563

Solución 562

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada segmento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene 
una única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.

TWEET DE LA SEMANA

Sopa de letras

Este juego consiste en encontrar en el casillero las palabras de la lista, 
teniendo en cuenta que están permitidos todos los sentidos: de de-
recha a izquierda, de izquierda a derecha, de arriba abajo, de abajo 
arriba, o en cualquier sentido diagonal.



32 LA CIUDAD  I JUEVES 05 DE JUNIO DE 2025

DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado
parcial

MáximaMínima

DOMINGO

18o4o

YO RECOMIENDO
Jorge Bordoni - Entrenador de alto rendimiento

MáximaMínima

SÁBADO

5o 17o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

19o

Mínima

3o

Campaña
En Empalme Raúl Ballejos se metió de 
lleno en la campaña para poder llegar 
a todos los vecinos y entregar su men-
saje y los fundamentos para que lo eli-
jan en las urnas. Cuenta a quien quie-
ra escucharlo que su futura gestión se 
basará en acciones, gestiones y obras. 
Además, asegura que se encuentra en el 
mejor momento de su carrera política 
y recuerda que su amigo personal Juan 
Cruz Cándido es el número uno del go-
bierno provincial y así Empalme puede 
crecer enormemente. Veremos de qué 
manera convence a los votantes.

Armando
La candidata a concejal Leticia Pieretti 
continúa buscando nombres para inte-
grar a su equipo de trabajo. Aparente-
mente, posee ya un grupo de personas 
que trabajarán “en territorio” para lograr 
potenciar la gestión de la edil, sumar 
los votantes que no fueron a las urnas 
y, además, poder conversar con ellos 
para cosechar los numerosos sufragios. 
Cuentan también que se hará un gran 
lanzamiento para mostrar ideas, fuerzas, 
pasión y proyectos. El intendente ya dio 
su apoyo a esta iniciativa, pensando en 
dar una “gran sorpresa”.

Paso adelante
Empleados y funcionarios felicitaron a 
Oscar Bardey por tomar el cargo de se-
cretario de Gobierno. Recordamos que 
su función es la de director de Vecina-
les, pero como Gonzalo Guagnini tomó 
unos días de licencia, será su reempla-
zante temporal. Se trata de un gran tra-
bajador, al cual no solo respetan por su 
labor, sino que también provoca empa-
tía y afecto. Más allá de nuestros elogios, 
estas cualidades son subrayadas por los 
municipales y los vecinalistas, quienes 
conviven diariamente con el protagonis-
ta y muestran su gratitud.

Encontronazo
Ocurrió entre los concejales Nicolás 
Rubicini y Francisco Bracalenti. Se di-
jeron de todo y más... El segundo de 
los nombrados “apuró” al primero y ese 
habría sido el detonante de tan inopor-
tuno momento. En dicha pelea, sacaron 
los trapitos al sol y el ex funcionario del 
municipio le reclamó que no “pida tan-
to al gobierno de Berti” y sí lo haga con 
sus “aliados” (entiéndase Diego Martín y 
Gonzalo Cristini), para que “de una vez 
por todas” hagan algo por nuestra ciu-
dad ya que se encuentran en el gobierno 
provincial. Esto recién comienza.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Pollo a la parrilla 

Con papas al horno. 
Imbatible. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del SE de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

18°
Mínima

3° 84%

Machu Picchu 

Impresionante, mucha 
magia. 

Un lugar  

NubladoSoleado

Otto 

Gran actuación de Tom 
Hanks. 

Una película 

Babasónicos 

La canción "El Loco", del 
álbum Jessico.

Una banda 


